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Quelques notes éparses sur le satanisme1 
 
Ce dossier a, pour le début du texte, été tiré d’un chapitre de L’Étrange Affaire 

Corona2. Il a ensuite été étayé. Il s’agit donc d’une compilation 
d’informations d’articles, de Telegram ou de 𝕏 et non d’analyses 
originales avec des thèse revendiquées3, même si, çà et là, quelques 
considérations philosophiques sont venues s’y ajouter. Ceci pour dire 
que je ne partage pas nécessairement tous les propos qui sont rapportés 
ici ; en revanche, il me semble important de partager cette information, 
c’est à vous d’exercer votre discernement. La position du site 
philosophie et Spiritualité est détaillée dans Philosophie de la Morale. 
Par contre, nous tombons d’accord pour dire que notre époque est 

effectivement celle du combat entre la Lumière et l’obscurité. La fin de cycle du Kali-
Yuga4 est d’une parfaite évidence. L’actualité s’acharne jour après jour à confirmer le 
Kalki Purana.  

 
§1 CBS diffuse lors des derniers #Grammys un show 100% satanique totalement 

assumé de la chanson #Unholy, ce qui veut dire impie, de Sam Smith. Le tout 
sponsorisé par... (roulements de tambour)... #Pfizer ! C'est signé5. 

Ils cochent toutes les cases6 et ça paie. La couple de chanteurs Sam Smith (qui se 
dit non-binaire) et Kim Petras (« homme devenu femme ») a remporté le Grammy 
Award du meilleur duo pop pour leur chanson Unholy (impie, maléfique…) à la mise 
en scène satanique. La cérémonie des Grammy Awards a eu lieu à la Crypto.Com Arena 
de Los Angeles grâce au parrainage officiel d’IBM, Google Pixel, Mastercard, Grey 
Goose, Amazon Music, JBL, City National Bank, United Airlines, Hilton, People, 
Frontera, FIJI Water et SiriusXM. Non mentionnés sur cette liste mais partenaires 
financiers : les laboratoires Pfizer dont les téléspectateurs ont vu le logo s’afficher lors 
de la transmission de l’événement et qui ont confirmé leur participation. 

Jill Biden en personne était présente et qu’elle a remis le trophée de la meilleure 
chanson, et vous verrez que la boucle était bouclée entre pouvoir commercial, pouvoir 
pharmaceutique et pouvoir politique qui soutiennent toutes les subversions. 

La mise en scène mêlant imagerie diabolique et chorégraphie lascive pour 
illustrer Unholy, le texte de cette chanson dit « 
délicieusement débauchée », dixit un critique américain, 
s’adresse aux enfants pour leur dire que leur papa est 
parti commettre l’adultère dans un club pendant que 
maman reste à la maison, a déclenché la colère de 
nombreux chrétiens aux Etats-Unis, évidemment accusés 
par la presse mainstream « d’ultra-conservatisme » voire 
de mépris pour la communauté LGBT. 

 
1 Une grande partie de ce texte, en fait tout le début, est tiré de L’Étrange Affaire Corona,  vol III, 

ch. XXII. 
2 Serge Carfantan L’Étrange Affaire Corona, vol I, II, III, seul le premier tome a eu droit a une 

édition papier, les deux autres n’existent qu’au format epub. 
3 Qui sont présentes dans les leçons du site Philosophie et Spiritualité. Voir la compilation Serge 

Carfantan Philosophie de la Morale. 
4 Cf. Serge Carfantan Éléments de philosophie de l’Histoire. 
5 https://t.me/Salim_Laibi_LLP/11178 
6 https://lesmoutonsenrages.fr/2023/02/08/une-performance-satanique-primee-aux-

grammy-awards-sponsorises-par-pfizer-et-quelques-autres/ 
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Il n’est sans doute pas utile de décrire dans le détail la « performance » qui 
montre Sam Smith déguisé en diable à cornes (et qui a reçu son prix vêtu d’une sorte 
de cappa magna détournée) et entouré de femmes exécutant une danse obscène, tandis 
que Kim Petras suit le spectacle depuis une cage avec d’autres choristes non moins 
obscènes, le tout sur fond de flammes et de lumière rouge. Tout cela est parfaitement 
visible. 

Le magazine Newsweek apporte cette intéressante information : ayant contacté 
Pfizer pour savoir si la société avait effectivement sponsorisé la chanson, étant donné 
notamment que le logo était apparu juste après la diffusion de Unholy, la réponse 
officielle a été rapide, précisant : « Nous avons parrainé l’ensemble de l’événement des 
Grammy’s, pas une prestation particulière. Au-delà de cela, nous ne faisons aucun 
commentaire sur nos initiatives destinées à sensibiliser le public ». 

Autrement dit : oui, nous avons payé et nous cultivons le secret quant à nos 
entreprises de sensibilisation. Mais sensibilisation à quoi ? Au talent artistique ? 
Sûrement pas, il se suffit à lui seul, non ? A un sujet « sociétal », alors ? C’est en ce sens 
que le mot est habituellement employé. Et ici, il s’agit clairement de soutenir, fût-ce 
globalement à travers les Grammy, une manifestation particulièrement perverse de 
l’idéologie du genre et du refus des règles morales de base. On notera surtout que Pfizer 
ne se distancie en rien de la chanson et de sa mise en scène. Qui ne dit mot consent, 
surtout s’agissant d’une émission publique et tous publics qui a attiré des 
commentaires négatifs. A Pfizer, il faut d’ailleurs ajouter tous les sponsors de cette 
« atrocité ». C’est le mot choisi par Mgr Joseph Strickland, évêque de Tyler au Texas, 
qui a réagi sur son compte Twitter : « Cette atrocité devrait être dénoncée par tous les 
artistes musicaux de la nation. Mais au lieu de cela, il y a une symphonie du silence. 
La dépravation dans notre nation atteint des niveaux dévastateurs. Nous devons 
implorer la miséricorde de Dieu. » 

 
§2 Pour tous ceux qui se font encore des illusions sur la moralité de ce monde, 

nous n’avons pas fini d’entendre le pire, dans l’immoralité foncière. Une professeur de 
l’Université d’Oslo relaye une idée proposée dans les années 2000 d’utiliser les 
femmes en état de mort cérébrale comme mères porteuses ! idée, publiée 
dernièrement dans le Theoretical Medecine and Bioethics et relayée samedi par le « 
DailyMail » aiderait les « futurs parents qui souhaitent avoir des enfants mais ne le 
peuvent pas », comme les couples homosexuels et infertiles. Cette dernière ajoute qu’il 
pourrait s’agir d’une option viable pour les femmes qui « préfèrent ne pas » porter un 

enfant, évitant ainsi les risques pour la santé liés à la 
grossesse, tels que l’hypertension artérielle, ainsi que 
tout traumatisme émotionnel résultant de 
complications. Selon sa théorie, les femmes en état de 
mort cérébrale seraient utilisées comme mères 
porteuses après y avoir consenti au préalable, comme 
dans le cas d’un don d’organes. Il s’agirait alors de 
placer des embryons dans l’utérus de ces femmes 

jusqu’à la naissance. « Les gens font souvent des dons en sachant que leurs organes 
seront donnés à ceux qui attendent une transplantation et, en théorie, la logique est la 
même », a-t-elle dit. 

La mort cérébrale est permanente, ce qui signifie que la personne concernée ne 
reprendra jamais conscience ou ne commencera jamais à respirer par elle-même. Elle 
est légalement confirmée comme morte. Ce n’est donc pas comparable à un état 
végétatif. En effet, ces patients montrent encore quelques signes de conscience et ont 
une chance de se rétablir car le tronc cérébral fonctionne encore. Dans son article, le 
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Dr. Smajdor a déclaré qu’il était « surprenant » qu’aucun pays n’autorise les femmes 
à faire don de leur corps à des fins de maternité de substitution après la mort cérébrale, 
alors que l’idée a été lancée pour la première fois par des médecins en 2000. 

Toute femme souhaitant éviter les « risques et les contraintes » d’une grossesse 
devrait avoir accès à cette forme de maternité de substitution, a-t-elle ajouté, ajoutant 
que la grossesse et l’accouchement présentaient des « risques importants pour la santé 
». Les futures mères peuvent être confrontées à des risques sanitaires liés à 
l’hypertension artérielle, qui peut entraîner des crises mortelles appelées éclampsies, 
et au diabète, qui augmente le risque de fausse couche et de complications pendant 
l’accouchement, détaille Anna Smajdor. Elle a ajouté : « Nous ne pouvons pas encore 
renoncer à l’utérus pour la reproduction de notre espèce. Mais nous pouvons 
transférer les risques de la gestation à ceux qui ne sont plus en mesure d’en subir les 
conséquences7 ». L’article, repéré par le site d’information Reduxx, a déclenché un 
tollé sur les réseaux sociaux. Certains ont déclaré que c’était la « chose la plus 
dégoûtante et la plus tordue » qu’ils aient jamais lue. Un utilisateur l’a comparé à The 
Handmaid’s Tale (La servante écarlate), le roman dystopique de Margaret Atwood 
paru en 1985, qui se déroule dans un monde où les femmes fertiles sont forcées d’avoir 
des enfants. Pour une autre utilisatrice, « il n’y a que dans une société qui déteste les 
femmes que l’on peut discuter de l’utilisation de femmes mortes comme utérus 
vivants ». 

 Le seul fait que quelqu’un puisse imaginer une 
chose pareille8 démontre que les démons de l’enfer sont 
lâchés sur notre pauvre Terre. Même des non-croyants, 
les athégristes les plus virulents peuvent être choqués par 

une telle folie. C’est tellement dingue, tellement malsain et morbide qu’il y a même 
plusieurs niveaux de monstruosités ! Premièrement, comment est-ce possible 
d’imaginer seulement qu’une personne dont la mort cérébrale est avérée puisse être 
hospitalisée et son corps exploité des mois durant ? C’est la marchandisation d’un 
cadavre car vous vous doutez bien que tout ceci sera que tout ceci sera payant et 
coûtera très cher ! De plus, comment est-ce possible de faire croître un fœtus dans 
l’utérus d’une personne morte cérébralement, de donner la vie si près de la mort ? C’est 
également nier tous les rapports utérins, psychiques, énergétiques, sentimentaux qui 
existent entre une mère et son enfant en gestation. Toutes les civilisations humaines 
depuis le début de l’humanité savent que ce lien utérin précieux existe, ce qui n’est pas 
le cas avec le père. C’est une double marchandisation abjecte et monstrueuse de la part 
de sociopathes qui n’ont absolument plus aucune limite dans la laideur morale, 
totalement minés par leur psychopathie ! 

Que se passera-t-il si la personne se réveille ? Si elle rebascule dans un état 
végétatif ? Lui a-t-on demandé son consentement ? Certainement pas puisqu’elle était 
en mort cérébrale. Qu’en est-il du fait de violer cette femme en mort cérébrale, du point 
de vue déontologique ? Est-ce éthique ? Comment se fait-il qu’il soit possible de 
multiplier des déclarations aussi folles sans qu’il y ait de conséquences rapides et 
extrêmement sévères ? Le monde occidental a complétement dévissé, il mérite son 
nom, qui dérive étymologiquement de « occire », signifiant « mourir », « périr »… ! Il 
a atteint un degré de dégénérescence jamais égalé dans toute l’histoire humaine, ce qui 
ne peut pas ne pas avoir de conséquences eschatologiques. Une chose est certaine, 

 
7 https://www.20min.ch/fr/story/les-femmes-en-etat-de-mort-cerebrale-utilisees-comme-

meres-porteuses-825673528600 
8 https://www.lelibrepenseur.org/demoniaque-les-femmes-en-etat-de-mort-cerebrale-

utilisees-comme-meres-porteuses/ 
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cette humiliation systématique de l’être humain, de l’homme et de la femme ainsi que 
des enfants, cette chosification et cette marchandisation ont une origine satanique. Il 
faut cesser de se cacher derrière son petit doigt et nommer les choses par leurs noms. 

 
§3 Avertissement : Le sujet qui suit est particulièrement sombre. Ames sensibles 

veuillez sauter le §. Le témoignage précède de plusieurs années le travail de Donde 
Vamos9, et des 50 voices of ritual abuse que l’on trouve sur le Net. Le contenu est 
rigoureusement le même. Il faut rende hommage à Donde Vamos d’avoir eu le courage 
de travailler ce sujet dont l’horreur est indicible. Parmi les témoins, Anneke Lucas. Le 
7 mars 2024 : Très bientôt, mon livre "Quest for Love: Memoir of a Child Sex Slave" 
sortira en néerlandais. Plus tard cette année, en français. 

 
§4 Voici la transcription du documentaire Messes noires et Snuff movies en 

France, diffusé sur la chaine allemande N2410.  
– La mère d’une petite victime : « J’ai toujours ignoré les problèmes de 

pédophilie, comme la plupart des gens. Je pense qu’il faut en faire l’expérience avant 
de pouvoir comprendre ce qu’est la pédophilie. Petit à petit, Robert a commencé à 
nous raconter des choses… Ce qui était déconcertant, c’est que Robert me racontait 
des soirées où il allait avec son père et d’autres adultes déguisés avec des robes et des 
masques. Ce qui m’a particulièrement interpellé dans son histoire était qu’il a dit : « 
Papa s’est déguisé, mais j’ai quand même reconnu sa voix. » Et il a aussi mentionné 
des sacrifices d’animaux ainsi que des sacrifices d’enfants. Il expliquait beaucoup de 
choses en les imitant avec des gestes. Il n’a pas dit littéralement « sacrifices d’enfants 
», il a dit qu’ils les faisaient saigner puis ils les enterraient. 

– Voix off : Comme beaucoup d’autres enfants, Robert mentionne qu’il y avait 
aussi des caméras. Nous avons retrouvé des photos de Robert sur les CD-Rom pédo-
pornographiques de Zandvoort. La maman a clairement reconnu son fils sur les 
photos. Mais même cela n’est pas une preuve suffisante pour poursuivre les violeurs. 
(…) 

Sur la route de Scientrier au lac de Genève, il y a une maison que Deborah appelle 
« la maison verte ». Selon elle, il n’y avait pas que des abus sexuels sur les enfants ici… 
Deborah, qui a aujourd’hui 15 ans, dit qu’il y avait des rituels sataniques. 

– Deborah : Il y avait une table avec des bougies… Il y en avait sur la table et tout 
autour et il y avait mes agresseurs. 

– Journaliste : Tu dis qu’ils ont mis deux des autres enfants qui étaient là, sur la 
table ? Que s’est-il passé ? Sans rentrer dans les détails. 

– D :… Ils découpaient l’enfant… des parties du corps. 
– J : Avec quoi ont-ils fait cela ? 
– D : Avec un couteau électrique. 
– J : L’enfant était en vie ? 
– D : … oui… 
– J : Ils le tuaient ensuite ? 
– D : Non, ils le laissaient souffrir… Il finissait pas mourir. 
– J : Ils découpaient un doigt par exemple ? 
– D : Un pied… et ils le violaient en même temps. 
– J : Ils le violaient et les autres devaient regarder ? 
– D : … oui… 

 
9 http://dondevamos.canalblog.com/archives/2023/08/27/40022345.html 
10 Documentaire exceptionnel diffusé sur la chaîne allemande N24 : "Messes noires et Snuff 

movies en France" (lemediaen442.fr) 

https://lemediaen442.fr/documentaire-exceptionnel-diffuse-sur-la-chaine-allemande-n24-messes-noires-et-snuff-movies-en-france/
https://lemediaen442.fr/documentaire-exceptionnel-diffuse-sur-la-chaine-allemande-n24-messes-noires-et-snuff-movies-en-france/


5 
 

– Voix off : Noémie a 18 ans, c’est une jeune femme qui tente de reconstruire sa 
vie. Une vie apparemment normale, sauf le fait qu’elle ne sera jamais capable d’oublier 
les horreurs qu’elle a vécues. 

– Noémie : Si je témoigne aujourd’hui, c’est évidemment pour coopérer avec ce 
reportage, mais c’est surtout parce que les gens doivent entendre parler de ces choses-
là. Pour que les gens sachent que c’est vrai, que les enfants sont violés et assassinés 
quotidiennement. C’est une réalité ! Je l’ai vécu, je l’ai vu de mes propres yeux et c’est 
pourquoi je tiens à transmettre ce message. C’est nécessaire afin de s’assurer que ces 
choses ne puissent pas arriver à d’autres enfants, pour que les enfants arrêtent de se 
faire violer. Les gens doivent se réveiller et prendre conscience de ce qui se passe, et 
qu’on arrête de dire que les enfants sont des menteurs ou des fabulateurs. Ce n’est pas 
vrai, les enfants disent la vérité́, mais vous devez être disposé à l’entendre. 

– Voix off : Noémie a été initiée par son père et par d’autres criminels, des 
hommes de toutes sortes de milieux, aux pratiques barbares qui avaient lieu en face 
d’une caméra (…) Noémie avait 5 ans lors des premiers abus, elle a perdu sa virginité 
à l’âge de 8 ans. 

– Noémie : C’est allé très vite et brutalement. Ils l’ont juste fait pour moi et ma 
cousine Camille. Un jour mon père m’a emmené chez ma cousine, j’aimais y aller parce 
que je l’aimais beaucoup. Mon oncle André était là ainsi que les cousines Camille et 
Marie. Et puis ça s’est fait (…) 

– Voix off : Le père de Noémie la comblait de mots tendres, il la rassurait en lui 
disant que les attouchements étaient parfaitement normaux ; elle le croyait. Et puis il 
lui a révélé son grand secret : un complexe, une cave souterraine où il gardait des 
enfants dans des cages. Noémie devenait ainsi la complice de son père. 

– Noémie : Les enfants enfermés dans ces cages ne restaient jamais longtemps 
en vie, entre la torture et le viol, les enfants étaient finalement assassinés. Ils étaient 
tous seuls là-bas, ils ne pouvaient pas s’échapper, parce qu’ils étaient trop battus, trop 
violés ou trop drogués… ou morts (…) 

Mon père et d’autres hommes avaient déjà violé la petite fille. Quand je suis 
entrée, j’étais un peu jalouse parce que je savais que mon père avait également 
participé à ça. Mais ensuite, j’ai été satisfaite, probablement parce que je pouvais 
assister à la cérémonie et de tous les enfants qui appartenaient à ce réseau pédophile 

et qui ont été violés par ces hommes, j’étais la seule 
qui était autorisée à regarder les viols. Ainsi, au lieu 
d’être simplement abusée, je pouvais participer aux 
abus. Ils m’ont ordonné de faire bouillir de l’eau et 
de la verser sur l’enfant. Pendant ce temps, ils la 
frappaient, d’abord avec une ceinture, puis avec un 
morceau de bois. Ils ont mis des cigarettes sur son 
corps et lui ont coupé les cheveux. Ils m’ont ordonné 

de couper le clitoris de la petite fille. Je ne savais pas ce que c’était, ils m’ont montré 
en me disant « coupe ici ! ». Mon père m’a dit que je devais le faire, puis il m’a montré 
où couper. 

– Voix off : Noémie parle d’une dizaine de meurtres d’enfants en une année. Elle 
montre les entrées de souterrains sur une carte. La justice continue de nier que de tels 
complexes souterrains, mais des catacombes, existent à Saint-Victor (Ardèche). 

– Jacques Berthelot : J’ai été à Saint-Victor, il y a des tunnels souterrains là-bas. 
J’ai eu la chance de pouvoir les prendre en photos. J’ai donné ces photos à la police de 
Privas, à M. Marron. Il a promis qu’il allait mettre mon témoignage dans les rapports 
de police. J’ai été entendu par la police en avril 1999. Mais aujourd’hui, le dossier 
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semble avoir été soudainement perdu. Mes photos et mes dépositions à la police sont 
introuvables. 

– Voix off : Pourquoi les auteurs présumés ne sont pas traduits en justice ? Après 
avoir mené plusieurs années d’enquête, j’en arrive à une conclusion. Parmi les 
coupables, nombreux sont ceux qui exercent dans les hauts postes, ils ont le pouvoir 
de se couvrir les uns les autres et de plus, il y a beaucoup d’argent d’impliqué. Noémie 
dit au sujet des enfants qu’ils sont maltraités, torturés, violés et sacrifiés face à une 
caméra. Les snuff-films se vendraient jusqu’à 20 000 euros pièce. 

– Noémie : Quand je suis rentrée, les rideaux étaient fermés, il faisait noir. Il y 
avait des tapis sur le plancher, on m’a dit de m’asseoir, je me suis assise à une table. 
Les prêtres étaient debout avec des bougies… Ils portaient des robes rouges sombres, 
presque noires. Ils chantaient autour de la table. Ça a duré longtemps… Il y avait 
quelque chose qui était recouvert d’un tissu de la même couleur que leurs robes. Il y 
avait un enfant, mon grand-père l’a pris dans ses bras, mon frère Pierre était à côté de 
moi. Mon grand-père a ensuite montré à mon frère comment tuer l’enfant. Et puis 
évidemment l’enfant a commencé à crier… puis ils ont dit quelques prières, et on est 
sorti. Après 45 minutes ou une heure, je ne me souviens pas exactement, ils sont sortis. 
Les cérémonies se terminent toujours de la même manière. La première messe noire 
que j’ai vu, c’était à peu près la même chose, il y avait le sacrifice de l’enfant et à la fin 
sur la terrasse il y avait deux grandes assiettes… avec de la chair… de la viande, 
maintenant je sais que c’était de la chair humaine. 

– Journaliste : Vous êtes sûre qu’il s’agissait de chair humaine ? 
– N : Oui, j’en suis sûre, cela faisait partie du culte. Vous faites partie de ce culte 

sans vous en apercevoir, tout ce que vous avez à faire est d’assister à une cérémonie et 
d’effectuer certains rituels. Mais moi je n’en avais pas conscience quand c’est arrivé. 
Maintenant avec le recul, je pense à toutes ces choses qu’on m’a fait faire sur d’autres 
enfants pendant les rituels, comme de couper des parties de leurs sexes. (…) 

– J : L’aboutissement de ces rituels une fois terminé n’est rien d’autre que du 
cannibalisme ? – 

– N : … hmm … 
– J : C’est du cannibalisme ? 
– N : Oui. 
– Voix off : Après avoir parlé à la psychologue, je prends conscience que le père 

de Noémie avait dû la programmer à un âge précoce. Noémie ne pouvant pas supporter 
les atrocités qu’elle endurait s’est donc fractionnée en différentes personnalités. L’une 
de ces personnalités est un robot qui suit son père mécaniquement et puis il y a la fille 
qui joue avec ses poupées à la maison. 

– La psychologue : Il y a de multiples facteurs dans son histoire qui font que pour 
moi, elle est absolument crédible. Le premier est le fait qu’aujourd’hui à l’âge de 18 
ans, elle a raconté de façon identique la même histoire qu’à l’âge de 11 ans. Le deuxième 
point est qu’elle décrit tous les détails et elle ne se contredit jamais. Elle ne donne 
jamais deux versions différentes de tout ce qui s’est passé. De plus elle m’a donné la 
même impression que d’autres personnes traumatisées que j’ai rencontré, c’est à dire 
ce même détachement dans la façon qu’elle a de parler de ses expériences 
traumatisantes. Cela semble paradoxal, mais c’est exactement cela qui me fait penser 
que ce qu’elle dit est la vérité… Elle semble parfaitement normale malgré son passé, 
elle a besoin de garder cette distance, sinon elle s’effondrerait. Je ne doute pas du tout 
de son histoire. 

– Pierre (le frère de Noémie) : Les fenêtres sont fermées, tout est fermé, les 
rideaux tirés et les stores baissés. Les enfants sont ligotés sur des chaises, les mains 
derrière le dos. Ils sont bâillonnés pour ne pas parler ou crier. Dans cette pièce il y 
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avait mon père, Christian N. le propriétaire du lieu, André D. et André L. Tous ceux là 
étaient présents aux deux séances auxquelles j’ai été forcé de participer. Ce qu’il se 
passe : premièrement les enfants sont violés, l’enfant est presque mort, il gît par terre… 
Mon père prend sa ceinture et frappe l’enfant, partout, sur le visage et sur le corps. 
Tout le monde y passe. Ils frappent l’enfant avec un manche à balai et après ils me 
disent que maintenant c’est à mon tour. Moi je ne veux pas… parce que c’est comme si 
j’étais là, sans être là (ndlr : dissociation). Ils me prennent et me disent vas-y fais le ! 
Fais-le ! Je ne pouvais rien faire, il n’y avait aucune échappatoire. Je devais le faire, ils 
me l’ordonnaient. Je l’ai frappé quoi… 10 secondes et puis je suis parti. 

– Voix off : Pierre n’a pas seulement été abusé sexuellement par son père mais 
pire encore. Son grand-père paternel, un grand prêtre d’une secte le viole également. 
Depuis l’âge de 5 ans, Pierre est programmé par son grand-père. 

– Pierre : Il me dit que je suis l’élu, qu’un jour je lui succéderai et que je vais 
rentrer dans un cercle de personnes importantes qui seront ma nouvelle famille. Il me 
dit qu’un jour je serai moi aussi un grand-prêtre et que c’est une grande chance pour 
moi. Naturellement j’y croyais comme un petit enfant de 5 ans. Puis arrivent 
effectivement des cérémonies, elles existent vraiment et des gens y participent. Ils 
m’ont expliqué des rituels, des messes, des prières (…) 

– Pierre décrit la cérémonie d’initiation qu’il a vécu à l’âge de 7 ans : La cérémonie 
a commencé comme toujours avec des chants et des prières. On priait sur des tapis 
rouges, un tapis rouge pour chacun des participants. J’étais toujours à côté de mon 
grand-père, les autres prêtres ensemble. On suivait une certaine chronologie entre les 
chants et les danses. On a fait ça pendant environ 20 minutes. Ensuite ma grand-mère, 

qui ne fait pas vraiment partie de la secte, qui ne 
participe jamais aux grandes cérémonies, a apporté un 
bébé qu’elle portait dans ses bras. Elle a donné le bébé 
à ma marraine Collette. Collette s’est alors dirigée vers 
nous et a donné le bébé à mon grand- père. Il a fait 
quelques signes que je ne comprenais pas, ensuite ils se 
passèrent le bébé les uns aux autres de main en main, 
jusqu’à ce qu’il revienne dans les mains de mon grand-
père. Mon grand-père a redonné le bébé à ma 
marraine, après il a sorti un couteau assez long, avec 
des symboles et des pictogrammes gravés sur le 
manche. Là aussi le couteau est passé de main en 

main… Et là j’avais le couteau dans la main, mes parrains tenaient le bébé… Mon 
grand-père m’a pris la main, on s’est approché du nouveau-né et on lui a tranché la 
gorge. Le bébé n’a fait aucun bruit, il n’a même pas crié. Il s’est vidé de son sang et le 
sang était récupéré avec une coupelle, une sorte de grosse coupe… 

– Voix off : L’initiation d’un nouveau membre se passe toujours selon le même 
rituel. À chaque fois les nouveaux membres reçoivent l’ordre de tuer. Cela doit les 
rendre plus forts et ils doivent jurer de garder le silence. Nous pensions avoir atteint 
l’abomination… Mais Pierre nous a décrit un autre rituel pratiqué par cette secte : le 
cannibalisme. 

– Pierre : Ma grand-mère apporta un grand plateau, il y avait les sept prêtres, on 
était dix en tout autour de la table. Après on a été servi avec un morceau de viande 
provenant du bébé́. On devait le manger pour célébrer mon arrivée en tant que 
nouveau prêtre de la secte. Il y avait aussi un verre où il y avait le sang. On devait 
manger et boire, on a bu le sang. Mon grand-père récita une prière au début et une 
autre à la fin. Il m’a félicité́ en me disant que j’avais été très bien, il m’a flatté en me 
disant que j’étais le meilleur etc… » 
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§5 Nous avons dans une leçon11 sur le site philosophie et spiritualité, l’ego et 

l’intention du mal commenté la théorie du 
développement moral de Laurence Kohlberg. Nous 
distinguions sept degrés de développement humain 
allant de la distinction élémentaire plaisir/douleur 
jusqu’à la compassion et l’amour inconditionnel. 
Donc degré 1 à 7 de la formation de la conscience 
morale de l’humain. Or Dan Simmons12 dit que 
Kohlberg a buté sur une possibilité, celle du niveau 
0, dépourvu de la moindre empathie, dépourvu de la 
moindre conscience morale. Si l’humanité va de 0 à 

7, au niveau 0 réside la monstruosité morale. Et la monstruosité est la conscience 
humanité capturée par les démons de l’astral inférieur qui soufflent l’intention du mal. 
Dans ce cas, le mal ne résulte pas d’une intention consciente, mais d’une forme de 
possession de l’esprit par des entités de l’obscurité. C’est le dilemme philosophique 

entre Socrate et Saint Paul. Socrate soutient que nul ne 
veut le mal volontairement, car la volonté se dirige 
toujours vers ce que l’on croit être bon, y compris chez les 
tyrans. Il ne peut pas exister de volonté du mal. Saint Paul 
lui admet une volonté du mal et c’est pourquoi le Christ 
apporte la délivrance, il vient délivrer la volonté d’une 
possession mauvaise. La pratique de l’exorcisme dans les 
religions en est la conséquence. Elle permet aussi de 
comprendre le chamanisme. Dans la Bhagavad-Gita, le 
représentant du mal Duryodana que combat Arjuna dit : 
je vois le mal, mais je ne peux m’empêcher de le suivre. 
En d’autres termes, ce qui est en jeu, c’est une pulsion 
inconsciente qui vient inhiber toute empathie. Au niveau 
spirituel se joue un combat entre lumière et obscurité, 
entre les devas et les rakshasas. 

La fin du Kali-Yuga que nous traversons est le moment où cette 
possession se révèle dans l’ordre humain. Le moment où les démons 
rodent sur Terre, avant que d’être chassé dans l’ouverture du Sat-
Yuga. L’ère de la vérité. Comme nous venons de le voir, le satanisme 
c’est l’ultime subversion, la subversion de la révérence au Divin dans 
son exact contraire le démoniaque.  

Sur le thème de l’inversion des valeurs dans l’âge de 
l’ignorance, lire René Guénon. Nous l’avons exploré dans un chapitre 
du livre Éléments de Philosophie de l’Histoire13. 

§6 Elle vit maintenant en Grande-Bretagne. Le 9 avril 1989, Lan Leslie dans 60 
Minutes Australia a partagé ce qu'il a décrit comme « l'histoire la plus douloureuse et 
la plus troublante » qu'il ait eu à raconter en 27 ans de journalisme. Une secte 
satanique avec pédophilie et sacrifices humains brutaux. C'est le récit horrifiant d'une 
jeune fille britannique qui a été piégée pendant 12 ans dans une secte satanique 
brutale, dirigée par sa grand-mère. Teresa est allée vivre avec sa grand-mère quand 
elle avait deux ans. Elle a même été forcée de coucher avec plus de 20 personnes à la 

 
11 Serge Carfantan Philosophie de la morale, ch. VI. 
12 Le célèbre roman L’Échiquier du mal. 
13 Serge Carfantan Éléments de Philosophie de l’Histoire, ch. VIII, voir aussi le ch. VII. 

file:///A:/Documents/Mes%20site%20web/Philospe/Liste_livres/Elements_de_philosophie_de_l'histoire.htm


9 
 

fois et de se faire avorter de force. Elle raconte à Leslie les rituels bizarres et les abus 
sexuels systématiques qui ont fait partie de sa vie quotidienne14. Elle rapporte, comme 
dans beaucoup d’autres cas, que des personnes très riches participaient à ces rituels.  

 
§7 Notez bien les deux enfants sur la statue. Le 9 décembre 2023, a été autorisé 

et approuvé l'installation d'une statue de 
Baphomet dans le Capitole de l'État de l'Iowa, à 
côté du temple satanique, car ils ont déclaré que 
ne pas le faire manquerait de respect à leur 
religion. Pour les médias français et les fameux 
charlots qui vérifient les infos, c'est une théorie 
du complot. 

Le 25 juin 1962, les démocrates ont 
commencé à retirer la prière de l'école parce qu'ils 
estimaient qu'elle manquait de respect aux autres 
religions. 

Le 27 juin 1963, ils ont interdit la lecture 
publique de la Bible parce qu'ils estimaient 
qu'elle manquait de respect aux autres religions. 

Le 1er juillet 2017, ils ont légalisé le mariage homosexuel parce qu’ils 
considéraient qu’il s’agissait d’un droit humain. 

Le 14 juin 2021, ils ont apparemment reclassé les pédophiles comme MAP 
lorsqu'ils ont accroché le « drapeau de la fierté du progrès » qui comprend des « 
personnes mineures attirées » depuis le portique de la Maison Blanche entre les 
drapeaux américains pour la cérémonie du mois de la fierté parce qu'ils ont déclaré 
que c'était un droit de l'homme. 

Le 12 décembre 2022, ils ont invité à la Maison Blanche une drag queen qui se 
produit pour les enfants parce qu'ils ont dit que c'était éducatif. 

Le 9 décembre 2023, ils ont autorisé et approuvé l'installation d'une statue de 
Baphomet dans le Capitole de l'État de l'Iowa, à côté du temple satanique, car ils ont 
déclaré que ne pas le faire manquerait de respect à leur religion. 

Le 31 janvier 2024, l'homme qui a vandalisé la statue de Balhomet au Capitole de 
l'État de l'Iowa en l'honneur de Jésus-Christ a été accusé de crime de haine parce qu'il 

avait manqué de respect à sa religion. 
Si vous ne faites pas attention maintenant 

à ce qu’ils font et à ce qu’ils représentent, j’ai bien 
peur que vous n’y prêtiez plus du tout attention. 

 
§8 Le 2 mai 2018, Anthony Bourdain, 

célèbre chef et acteur lauréat d'un Emmy Award, 
a publié un tweet affirmant qu'Hillary Clinton 
était une sataniste qui mangeait des enfants et 
des chiots… !... Bourdain est décédé d'un suicide 

apparent un mois plus tard, le 8 juin 201815. Let’s not forget what Cathy O”Brien said 
about Bill and Hillary Clinton16. Suite à un interrogatoire d’Hillary Clinton : « Si je 

 
14 https://x.com/dom_lucre/status/1754698137304752527?s=20 
15 https://x.com/dom_lucre/status/1776418574870933585 
16 https://x.com/ThrillaRilla369/status/1776418734120317008 
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suis inculpé… j'emmènerai la moitié de DC avec moi17… » Dans la vidéo, voyez à quel 
point elle peut être détestée du public. 

§9 Lord Jacob Rothschild est décédé le 26 février 2024. 
Figure majeure des institutions bancaires, il est décédé à l'âge 
de 87 ans. Il pose ici avec la pédocriminelle Marina Abramovic 
devant la toile intitulée « Satan invoquant ses légions ». Elle, 
figure dans la liste d’Epstein et elle est connue comme la 
« performeuse » sataniste de la jetset.  

Une de ses célèbres « performances ». Accusée de 
satanisme, Microsoft avait retiré la pub où elle figurait. 
Article : « La marque américaine a retiré la vidéo de promotion 
du "HoloLens 2" où apparaissait la célèbre artiste-
performeuse, accusé de satanisme par des groupes d’extrême-

droite. 
Le HoloLens 218, casque de réalité virtuelle lancé par Microsoft, aura bénéficié 

d’un sacré coup de pub – dont se serait bien passé la marque américaine. La vidéo de 
promotion mise en ligne le 10 avril dernier vient d’être retirée pour éviter l’éclatement 
d’un scandale, rapporte le site Artnet. La cause de ce retrait ? La participation de 
l’artiste serbe Marina Abramović, célèbre pour ses performances provocatrices, 
accusée d’être « sataniste » par des groupuscules d’extrême-droite. 

 
Marina 

Abramović avait déjà 
été la cible 

d’internautes 
d’extrême-droite en 
2016, qui pensaient 
avoir mis en évidence le 
caractère « sataniste » 
de certaines de ses 
œuvres. L’une d’elle, en 
particulier, avait 
alimenté la rumeur : un 
portrait photo de 

l’artiste habillée en rouge, couleur du diable, et tenant les cornes ensanglantées de ce 
qui semble être un bouc ».  

Notez au passage que pour la doxa l’accusation de satanisme émane toujours des 
« groupuscules d’extrême-droite » ; le même 
argument employé en France contre ceux qui 
dénoncent les réseaux pédophiles : des « groupuscules 
d’extrême-droite ». On en déduit que pour la gauche, il 
y a un fort tropisme à considérer qu’il n’existe ni 
satanisme, ni trafic sexuel d’enfants. C’est excessif bien 

 
17 https://x.com/liz_churchill10/status/1776643514585022490 
18 Marina Abramović accusée de satanisme, Microsoft retire la pub où elle apparaît - Arts in the 

City (arts-in-the-city.com) 

https://www.arts-in-the-city.com/2020/04/16/marina-abramovic-accusee-de-satanisme-microsoft-retire-la-pub-ou-elle-apparait/
https://www.arts-in-the-city.com/2020/04/16/marina-abramovic-accusee-de-satanisme-microsoft-retire-la-pub-ou-elle-apparait/
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sûr, mais pas complètement faux. L’héritage de l’esprit 68 va exactement dans ce 
sens19.  

Pour l’esthétique de la provoc qui est l’esthétique dominante de notre époque 
(qui n’est pas l’esthétique baroque,  l’esthétique du Beau, des classiques, ni l’esthétique 
romantique,  ou l’esthétique impressionniste etc.), le but de l’art est de choquer, donc 
tous les moyens sont bons pour y parvenir, surtout la transgression des normes 
morales, des tabous, jusqu’à la destruction de l’art lui-même. De son côté, comme on 
sait, le satanisme propose d’inverser les commandements moraux de la Bible, de là 
suit que l’esthétique la provoc se marie parfaitement avec le satanisme. Enseigné dans 
les écoles d’art, de manière très habile, l’esthétique de la provoc induit la 
désensibilisation à l’égard du mal, et constitue une doctrine qui occulte d’emblée le 
satanisme. Les écoles d’art font de l’endoctrinement systématique dans ce sens. D’où 
le concept de « performance » où seule l’esthétique de la provoc est la seule source de 
créativité et de jugement. Plus c’est choquant, plus l’art lui-même est déconstruit et 
mieux c’est. Il faut éjecter toute considération morale à la fois pour le créer et juger. 
Du coup, l’invitation est donnée de vivre en cohérence avec cette doctrine en éjectant 
la morale : l’immoralité foncière, devient la marque distinctive de « l’artiste » et le 
satanisme la marque évidente de « talent » artistique. Cela va de soi. C’est un lieu 
commun de la postmodernité. Et nous sommes tellement habitué à la provoc,  qu’on 
se lasse très vite, donc il faut toujours plus de surenchère, car on en sent plus rien, or 
le satanisme par excellence offre de la surenchère dans l’esthétisation sadique de la 
cruauté. 

 
§10 Le 30 août 2021, la star de Disney, China McClain, a dénoncé le culte 

satanique à Hollywood. "Ils savent très bien que Dieu existe", dit-elle. "Ils savent aussi 
que Satan existe. Ils comptent juste sur vous pour ne pas le savoir. Mais quoi qu’il en 

soit, les choses que vous absorbez et 
qui vous nourrissent vous affectent, 
que vous vous en rendiez compte 
sur le moment ou non20. » 

 
§10 Le 18 octobre 2019, le 

rappeur estonien Tommy Cash 
posait avec Rick Owens et Michèle 
Lamy pour le magazine Vogue. 
Lamy a été vu avec presque tous les 
rappeurs du Hip-Hop. Magie 

sexuelle satanique, les trompeurs adorant Baal qui contrôlent la culture noire seront 
dévoilés cette année21. 

 

 
19 Cf. Document Viol et pédocriminalité en France. 
20 https://x.com/dom_lucre/status/1762659455936630930?s=20 
21 https://x.com/dom_lucre/status/1764118264324506015?s=20 
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§11 Pourquoi parle-t-on de satanisme ? Car l'humanité 
s'est fracturée en deux entités distinctes : les partisans de la 
mort et ceux de la vie. 

Ceux qui veulent vacciner de force les autres avec un 
poison, ont manifesté leur préférence pour la mort. Ils se 
rangent derrière le rideau de la guerre en Ukraine, 
l'approbation de l'avortement jusqu'au terme de neuf mois, la 
légalisation de l'euthanasie à l'égard de toute personne, la 
banalisation de la consommation des drogues, les 
interventions chirurgicales pour altérer l'identité sexuelle, 
ainsi que les actes de violence demeurant impunis. Tous se 
cachant derrière un discours de fausse compassion et d'amour 
autrui. Ce sont les pires. Nous sommes en guerre22.  

 
§12 Le 16 novembre 2023, The Cosmopolitan a fait la promotion d'une « clinique 

d'avortement satanique » sur son site Web et de ses « cérémonies » sur son Instagram. 
Je ne comprendrai jamais pourquoi personne n’était en colère contre ça23. 

 
§13 Les révélations sordides sur les rituels sataniques impliquant des enfants, 

perpétrés par les élites, continuent à éclater à un 
rythme effréné… Ryan Garcia dénonce le trafic 
d'enfants par les élites. Il affirme qu'ils lui ont 
supprimé l'accès à ses réseaux sociaux, à son téléphone 
et à son argent et qu'ils tentent de le tuer. Ils ont 
également fait tout ce qui précède et pire encore à 
Britney Spears qui a témoigné sous serment devant le 
tribunal en 2021, déclarant également qu'elle pensait 

qu'ils essayaient de l'assassiner. Ils ont également essayé de faire ça à Kanye « Ye » 
West, dont j'ai parlé dans Slave Princess. Les célébrités qui tentent de se libérer et/ou 
de trop s’exposer sont punies. C'est la vérité. Regardez le documentaire complet de 
Slave Princess ici24. Ce même Ryan Garcia soutient qu’Elon Musk est l’antichrist. 
(même idée en France soutenue par Christian Combaz, cf. le personnage de Léon dans 
sa chronique de Campagnol). 

Garcia a déclaré à @Cobratate dans un X Spaces qu'il avait été retenu, ligoté et 
forcé d'assister au viol d'enfants dans les bois. Il a 
déclaré que les élites supérieures étaient derrière 
tout cela, qu'il avait des preuves, notamment des 
preuves vidéo, et que Bohemian Grove était bien 
réel. Il a également déclaré qu'ils l'avaient violé 
alors qu'il n’avait que 2 ans. Cela survient après 
que Ryan Garcia ait publié une vidéo affirmant 
que son compte Instagram avait été piraté, que ses 
cartes étaient bloquées et qu'il avait été exploité. 
Depuis des décennies, des lanceurs d'alerte 
affirment que les élites se livrent à des rituels 
sataniques, violent, chassent et torturent des 
enfants à Bohemian Grove. Ted Gunderson 

 
22 Sébastien Duguet.  https://x.com/Small_Reset/status/1764502030134251699?s=20 
23 https://x.com/dom_lucre/status/1764379155079049498?s=20 
24 https://x.com/LizCrokin/status/1765167465162559562?s=20 
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expose le Bohemian Grove dans une vidéo sous-titrée en français25. L'ancien agent 
spécial du FBI, a consacré sa vie à dénoncer les réseaux pédophiles d'élite sataniques. 
Il s'est entretenu avec des victimes et des lanceurs d'alerte qui ont déclaré que les élites 
violaient et assassinaient des enfants kidnappés et avait également réalisé des films au 
Bohemian Grove. Ted  Gunderson a également dénoncé les Finders de la CIA et la 
dissimulation de Franklin qui impliquait également des élites et le trafic sexuel 
d'enfants. Cela confirme ce que nous savons maintenant : beaucoup d'entre eux sont 
encadrés par des relations sexuelles avec des enfants et par la drogue. Des enfants 
achetés pour 50 000 $ aux enchères, utilisés pour des rituels sataniques, pour des 
parties du corps et comme esclaves sexuels... Ted Gunderson est « décédé » en 2011. 

 
§14 Le 27 mai 1982, environ 17 000 bébés ont été retrouvés dans un conteneur 

de stockage saisi à Los Angeles. Des bébés, dont beaucoup avaient plus de 20 semaines 
de gestation. De nombreux enfants avaient perdu des bras, des jambes, de la tête et 
des organes internes. Le laboratoire médical responsable était un centre d’avortement. 
Maintenant, faire le rapprochement avec la déclaration d’Annie Chemla. L’intention 
du mal = volonté de puissance de la mort = pulsion sadique = pulsion satanique.  

 
§15 Il existe des milliers de références au symbolisme satanique l’œil qui voit tout, 

« All Seeing Eye » et aux symboles « Pedo Occult » dans les dessins animés depuis la 
création des médias, de Disney à Nickelodeon en passant par Cartoon Network. Ce 
qui est étrange, c'est que les enfants sont le public cible de quelque chose qu'ils ne 
peuvent même pas comprendre. 

Il fut un temps où nous aurions considéré cela comme une comédie, mais quand 
on y repense, est-ce que cela a vraiment du sens ? D’autant plus qu’une grande partie 
du subliminal existait avant Internet ou avant qu’il ne devienne ce qu’il est.  

Cela représente plus de 15 minutes de séquences. J'ai compilé autant de clips en 
ligne que possible, mais cela ne représente qu’une petite fraction de ce qui existe26. 

Comédie ? Le 1er août 2012, Stephen Colbert27 a réalisé un sketch comique dans 
son émission de fin de soirée dans lequel il décrivait le sacrifice d'un nouveau-né à une 
entité démoniaque28. 

 
§16 Bertrand Scholler : Vraiment tous 

ceux qui continuent à dire que Macron est un 
pantin et qu’il ne faut pas s’intéresser au 
binôme qu’il forme avec Brigitte et leurs 
premiers pas sont des idiots prétentieux et 
deviennent des complices ; car comment 
continuer à se bercer de l’illusion qu’il n’est 
rien … et que son binôme pas plus … 
Demandez-vous … Où, quand, quels parents 
les ont mis au Monde. D’où vient la 
transcendance … quelle éducation quelles 
transformation et transmutation… quelle 
religion … quels épreuves à 6, 12 puis 18 ans 
… comme les Illuminati’s. Quel appétit pour 

 
25 https://twitter.com/i/status/1765424016800600376 
26 https://x.com/dom_lucre/status/1768455805240533497?s=20 
27 https://x.com/mommapancakess/status/1780737238311018718 
28 https://x.com/dom_lucre/status/1780736492081484208 
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la chair humaine et le sang ? (Cf allusion de Poutine aux vampire et cannibales) mais 
aussi quelle consommation de poudre.  

(Un agent de sécurité dans le Nord , a participé pour la sécurité des soirées 
Familiales au Touquet de #BrigitteTrogneux dites #JeanMichel , il a été surpris: 
drogue, champagne, il était un peu loin , il n’a vu que ça, il travaille pour une boîte 
privée très connue. Bref, et cela été une fête de famille). 

Et en quoi ils sont … ou ont un rôle clefs dans 
l’ascension des Khazars … Comprenez que c’est 
eschatologique. Acceptez l’impensable. Ce n’est 
pas de la sorcellerie, c’est au-dessus. On est dans 
l’apocalypse de la Bible. La réalisation de 
prophéties, car à ce niveau d’irrationnel, il faut 
accepter que la bataille se joue dans le spirituel. 
Et les armes qu’ils utilisent pour nous affaiblir 
sont la bouffe, les injections, les télévisions, 
l’éducation sans instructions ou alors hypnotique. 
Nous sommes mal partis si nous nous trompons 
de champ de bataille.  

L’inéluctable ne l’est jamais tant que 
certaines âmes sont pures et ça me fait penser à la 

nouvelle marseillaise version IVG avec la notion de « loi pure ». C est la loi contre l’âme 
… Soyons brave Ne consentons pas au diable. Ça suffit29 !!!! 

 
§17 Connaissez-vous Damien Thorn? Ce personnage fictif a été créé par David 

Seltzer pour le film "La Malédiction", réalisé par Richard Donner et sorti en 1976. Dans 
la série de films, il est répété à plusieurs reprises que Damien est le fils de Satan. Le 
choix du prénom "Damien" est intrigant, particulièrement pour un film de langue 

anglaise ; il évoque phonétiquement le nom 
de la ville d'Amiens, lieu de naissance 
d'Emmanuel Macron. Il est possible de 
jouer sur la ressemblance phonétique entre 
« Macron est d’Amiens » et « Macron est 
Damien », soulignant ainsi une coïncidence 
curieuse entre les deux noms. 

De nombreuses prophéties ont 
annoncées la destruction de la France et 
Paris en particulier, dont il ne restera rien. 
C'était marrant à lire dans les années 80. 
Depuis 2 ans j'ai l'impression de voir le film 
des événements annoncés se réaliser avec la 
précision d'un métronome30. 

On peut voir en Macron l'instrument 
de la fin de l'Occident. On peut également le souhaiter pour reconstruire, sans nier 
toute spiritualité, juste repousser les religions et croyances plus loin. Il suffit de tout 
rassembler et voir l'Homme autrement et il a besoin de cœur31. 

 
29 https://x.com/55Bellechasse/status/1768572272858542181?s=20 
30 https://x.com/Bearimprint/status/1768583220088426501?s=20 
31 https://x.com/OlivierBernier8/status/1768644837580984438?s=20 
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§18 Maury Terry (1998) expose L'Église du Jugement Dernier (secte satanique 
britannique à l'origine des meurtres de « The Son Of Sam" et des meurtres de Charlie 
Manson) des liens qu'elle entretient avec les hautes sphères de la société américaine32. 

 
§19 En 2020, j'ai fait une première vidéo33 pour expliquer la récurrence du 

satanisme dans l'industrie du divertissement. La situation ne s'étant pas amélioré 
depuis 4 ans, j'ai cru bon en refaire une autre34, avec des nouveaux exemples. Voici en 
rafale les extraits choisis dans la vidéo: 

Maroon 5 – Animals, Charli XCX - Beg For You,  
Lil Nas X - J Christ, Lil Nas X - Montero 
Doja Cat - Demons 
Sam Smith Feat. Kim Petras - Unholy 
Lady Gaga - G.U.Y. (An Art Pop Film) 
Billie Eilish - all good girls go to hell 
Taylor Swift - Look What You Made Me Do 
Grammy’s: 
Nicki Minaj 
Madonna 
Katy Perry 
AC/DC 
Sam Smith, Kim Petras 
Justin Timberlake - No Angels 
Lil Nas X - Montero 

Lil Nas X - J Christ 
Elo Veut Savoir - Mind Control à Hollywood 
Cardi B Feat. Megan Thee Stallion - WAP 
Doja Cat - Paint the Town Red 
Megan Fox - Glamour Unfiltered Interview 
Little Demon, Hulu, Disney 
Marina Abramovic - Spirit Cooking 
Berlin Fashion Show, Namilia 
Britney Spears, Instagram Reel 

Matthew McConaughey dit qu'il existe un « processus d'initiation » à Hollywood. 
 
§20 Après le Canada, voici que la 

Belgique embraye le pas sur le culte de la 
mort. La fatigue de vivre, le nihilisme passif. 
Dites à nos anciens d'arrêter de voter pour les 
psychopathes. Ils veulent leur peau. Luc Van 
Gorp, président de la plus grande mutuelle de 
santé de Belgique, la Mutualité chrétienne , a 
proposé l'euthanasie comme solution 
potentielle pour les personnes âgées qui 
sentent que leur vie est terminée. 

 
32 https://x.com/QuantumLeapTrad/status/1776391034567557303 
33 https://www.youtube.com/watch?v=IJyXuYrFYI8 
34 https://x.com/EloVeut/status/1777495660956196910 
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« J’ai 28 ans. Et je dois mourir en mai". Le cas de Zoraya Ter Beek. Certains 
militants du droit de mourir veulent que tout le monde ait 
accès à l'aide au suicide. dépressive, Zoraya, 28 ans, va être 
euthanasiée, son petit ami sera présent pour l’accompagner. 
" Zoraya Ter Beek a un petit-ami dont elle est très 
amoureuse, une belle maison et deux chats. Elle rêvait de 
devenir psychiatre mais n’est pas parvenue à achever ses 
études. Souffrant d’une profonde dépression, d’autisme et 
de troubles de la personnalité, la jeune femme âgée de 28 
ans a décidé de se faire euthanasier. Aux Pays-Bas, la 
pratique est légale depuis 2001.  

 

 

C’est seulement dans une société qui déserté toute dimension spirituelle que l’on 
peut en arriver à ces extrêmes. La promotion de 
la mort par suicide est en passe de devenir une 
mode. " Euthanasie : la dernière croisade des 
francs-maçons35", titre Le_Figaro. Ce sont des 
obsédés...des obsédés de la mort et des 
morts...Tels des maîtres de cérémonie...sauf qu'il 
s'agit de vous et de votre descendance. Ami, lis cet 
article et... choisis la vie !36 Alexandra Henrion-
Caude. « Les loges maçonniques, qui réclament 
une libéralisation de l’aide à mourir depuis de 
longues années, entendent peser sur les débats à 
venir malgré des nuances entre les obédiences. 
Cette loi, Emmanuel Macron la leur a promise. 
C’était le 8 novembre dernier : pour la première 

fois, le chef de l’État se rendait rue Cadet à l’hôtel du Grand Orient de France, pour les 

 
35 https://www.lefigaro.fr/actualite-france/euthanasie-la-derniere-croisade-des-francs-

macons-20240412?utm_source=app&utm_medium=share&utm_campaign=android_Figaro 
36 https://x.com/CaudeHenrion/status/1779019179166744742 
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250 ans de la plus ancienne obédience maçonnique du pays. Le «droit à mourir dans 
la dignité» allait bientôt faire l’objet d’une «loi de liberté et de respect». 

Interrogé sur une éventuelle application de l'aide à mourir aux personnes 
mineures (ce qui n'est pas prévue par le projet de loi), Jean-François Delfraissy a jugé 
nécessaire de temporiser, appelant à la "modestie" sur des "sujets aussi difficiles, 
complexes, humains, intimes" : "Si vous voulez le fond de ma pensée, on a là un projet 
de loi qui est une étape, je pense qu'il y aura une autre loi sur la fin de vie dans X 
temps, vous la verrez, moi peut-être pas". Donc exactement comme l’IVG qui était une 
exception avant de devenir un droit, comme le mariage gay qui ne devait jamais ouvrir 
le droit à l’adoption et encore moins à la GPA, l’euthanasie va devenir la nouvelle 
norme sociale37 ! Pour les anciens d’abord bien sûr, ensuite pour les mineurs ! Et bien 
sûr pour des situations où le débat éthique existe puis progressivement on va changer 
les termes du débat en expliquant que la société évolue et qu’il faut s’adapter ! C’est un 

glissement vers le pire. Nihilisme actif. Relisez 
ce qui est écrit plus haut : Certains militants 
du droit de mourir veulent que tout le monde 
ait accès à l'aide au suicide. Il faudrait juste 
ajouter que ce programme actif est celui des 
esprits ténébreux qui dirigent le monde.  

 
§21 Ne nous y trompons pas, je dis bien 

actif, comme élément dans une planification 
génocidaire. A quoi s’ajoutent des prises de position de scientifiques dans le même 
sens. La haine de l’humain. La misanthropie scientifique. Mais là, le nihilisme 
satanique est bien caché, servi sur un plateau de considérations savantes. 

Un éminent 
climatologue 

(volcanologue) 
professeur 

émérite à l'UCL 
estime que pour 
sauver la planète, 
la seule solution 

serait une pandémie mondiale très mortelle. Pour anéantir une grande partie de 
l’humanité. L'Eugénisme paranoïaque s'amplifie doucement 

 
§22 Les fans de hip-hop ont récemment abordé la conspiration du « chantage 

sexuel satanique » sur Internet. Le 26 mai 2021, le rappeur new-yorkais « Smart » a 
révélé comment certains artistes de l'industrie musicale sont drogués et violés avant 
de signer leur contrat et leur « culte satanique ». Ce n'est pas différent des rumeurs 
selon lesquelles la magie sexuelle aurait lieu lors des « soirées orgies dans les manoirs 
à l'arrière d'Hollywood ». Ce même type de scénario a été mentionné dans le récent 
procès de Sean Diddy Combs, selon lequel Puffy détenait des enregistrements secrets 
de personnes influentes à des fins de chantage. On peut en dire autant de Jeffrey 
Epstein. 

Le 9 février 2017, le rappeur Ali Vegas a dénoncé l'industrie musicale pour « 
s'être engagé dans des rituels » dont il prétend avoir été témoin direct. Le 5 août 2011, 

 
37 https://x.com/DIVIZIO1/status/1782741897900868008 
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l'ancien Master P No Limit Records A&R, T Miles, a affirmé que les rappeurs se 
seraient fait « baiser le cul » par le biais d'un « chantage homosexuel » envers leurs 
contacts. On m'a proposé un contrat en 2017 via mon label IVOS d'Universal Music 
Group et j'ai vécu quelque chose de très similaire. Je n'ai pas signé et j'ai quitté 
l'industrie après cette année-là. Je raconterai bientôt mon histoire en intégralité 
devant la caméra. 

§23 «… 40. 000 enfants disparaissent en Australie38… » Mgr Mar Mari 
Emmanuel, a été poignardé lors de l'attaque de l'église de Sydney39 : L'homme de 53 
ans a subi des lacérations à la tête après avoir été frappé lors d'un service à l'église qui 
était diffusé en ligne, le commissaire de police de Nouvelle-Galles du Sud affirmant 
qu'il avait subi une intervention chirurgicale et qu'il avait "la chance d'être en vie". 
Figure charismatique et controversée, il a acquis une popularité importante en ligne 
en 2020 en tant qu'opposant fervent aux confinements liés au COVID-19, qualifiant 
l'épidémie de « plandémie ». Ses sermons sont diffusés sur les chaînes Facebook et 
YouTube de l'Église du Christ Bon Pasteur, qui comptent au total 240 000 abonnés... 
Il a récemment prononcé des sermons sur le conflit à Gaza, appelant à la paix. Sa 
popularité a généré des pages de fans en ligne avec des milliers de followers et il a 
participé à une série de programmes et d'interviews conservateurs sur YouTube, dans 
lesquels il a parlé de religion, d'homosexualité et de la pandémie de COVID-19.... 

§24 « 6.5 milliards d’humains ne méritent pas de vivre, car ils offensent Yahvé 
tous les jours (…) Conformément aux écrits de la sainte Torah, ils n’ont pas le droit de 
vivre40. » Dixit Yosef Mizrachi rabbin new yorkais extrémiste messianiste. Comme 
quoi les idées génocidaires ne procèdent pas nécessairement de l’athéisme. Ce rabbin 
démontre parfaitement à quel point les juifs messianistes bellicistes sont fous et 
dangereux. II ose affirmer que toutes les personnes non juives polythéistes ne méritent 
pas de vivre et doivent être exécutées car elles provoquent la “colère” de Dieu ! Donc, 

si on comprend bien la rhétorique, 
Dieu crée continuellement, depuis 
des siècles, des milliards 
d’individus qui le mettent en colère 
et qu’il veut faire massacrer en 
ayant dicté un livre à ce cinglé pour 
s’occuper de cette sale besogne41 ! 
Et dans sa volonté de mettre fin à 
la vie des polythéistes, il inclut 
même dans ce groupe les chrétiens 

! Le Messie des Juifs arrive, (l’autre, Jésus est un imposteur) soyons prêts à l’accueillir. 
Le génocide des Palestiniens à Gaza est une manière d’accélérer sa venue par 
l’élimination des Musulmans. Le très influent rabbin sioniste Meir Mazuz, déclare en 
direct lors d’un séminaire face aux caméras : « Si nous avions affaire à des humains, 

 
38 https://t.me/VeriteDiffusee/21539 
39 https://www.abc.net.au/news/2024-04-16/who-is-bishop-mar-mari-emmanuel-wakeley-

church-
attack/103728808#amp_tf=Source%C2%A0%3A%20%251%24s&aoh=17134234103839&referrer=ht
tps%3A%2F%2Fwww.google.com&ampshare=https%3A%2F%2Fwww.abc.net.au%2Fnews%2F2024-
04-16%2Fwho-is-bishop-mar-mari-emmanuel-wakeley-church-attack%2F103728808 

40 https://www.lelibrepenseur.org/6-5-milliards-dhumains-ne-meritent-pas-de-vivre-car-ils-
offensent-yahve-dieu-tous-les-jours-conformement-aux-ecrits-de-la-sainte-torah-ils-nont-pas-le-
droit-de/ 

41 https://x.com/Pascal_Laurent_/status/1786387272008397250 
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bien entendu nous enverrions de l’aide humanitaire à Gaza, mais ici, nous avons affaire 
à des animaux ». 

§25 À gauche42 Bill Gates déclare aux dirigeants du G20 que des "commissions 
de la mort" seront bientôt nécessaires. Dans un avenir proche, de tels comités seront 
nécessaires en raison des "coûts médicaux très, très élevés" pour mettre fin à la vie des 
personnes malades, a déclaré Gates. Gates a expliqué que "l'argent utilisé pour 
maintenir en vie des personnes pauvres et malades pendant quelques mois 
supplémentaires pourrait être mieux dépensé pour les enseignants". 

Les projets de Bill Gates pour une telle commission reflètent le langage utilisé 
par le Forum économique mondial en ce qui concerne l'euthanasie et la nouvelle 
solution satanique du gouvernement canadien pour faire face à l'inflation, aux sans-
abri, à l'explosion de la criminalité et à la pénurie alimentaire : l'euthanasie pour les 
pauvres. À droite, cherchez l'erreur... 

§26 Question posée à l’IA : « Peux-tu me générer deux images. La première serait 
celle de Satan le mal vu par les hommes selon ce qu’ils imaginent en moyenne et la 
seconde comment toi dall-e tu verrais Satan. » 

Normalement, les deux images 
devraient sensiblement coïncider si le 
même système de valeurs a été intégré 
dans le système de l’IA qui reste une « 
machine » programmée par les hommes. 
Or, factuellement, l’image de Satan selon 
les hommes et celle selon l’IA ne 
correspondent pas. Dans un cas nous 

avons Satan qui est « diabolique ». Dans la seconde image, Satan vu par l’IA… les 
choses sont nettement moins négatives. Satan est presque « sympathique ». J’aimerai 
bien savoir comment la notion de bien et de mal a été intégrée dans l’IA43. 

§27 Les membres du gang MS-13, qui sont des immigrants illégaux, ont été 
arrêtés pour avoir sacrifié des adolescents et les avoir kidnappés pour un rituel 

satanique. Les membres du gang ont comparu devant le 
tribunal cette semaine pour meurtre44. 

§28 Si vous n’êtes pas encore convaincu de la 
tendance décadente de la mode on a une info de plus. La 
marque Jordanluca sort un jean effet « tâche de pipi » à 
570€. En rupture de stock tout de suite. Balanciaga n’a pas 
tardé pour la réponse avec un jean « je me suis chié 
dessus45 ». En rupture de stock aussi. De l’urine aux 
excréments : Jusqu’où la mode plongera-t-elle dans la 
démence et la décadence ? Le monde marche sur la tête 
alors que ces articles sont déjà sold out ! Où est notre mode 
d’antan ? Où est passée l’élégance ? 540€ pour porter cet 
Estrace abominable. J’aime les gens bien habillés, même 

simplement mais une hygiène irréprochable et là c’est répugnant ! Ils ont a touché le 

 
42 https://t.me/trottasilvano/33998 
43 https://lesmoutonsenrages.fr/2024/04/27/satan-vu-par-les-hommes-et-satan-vu-par-lia-

nous-avons-un-gros-probleme/ 
44 https://x.com/ShadowofEzra/status/1784199796443464029 
45 https://x.com/sylviamiami1776/status/1785709549338407328 
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fond46. Faut plus se focaliser là-dessus car plus on le fait, plus ils nous entrainent 
encore plus profond dans le terrier de Satan. Gardons nos énergies pour mettre en 
lumière les quelques choses lumineuses qui restent encore. À force on est é-cœur-és et 
c'est ce qu'ils cherchent à faire. L'opération d'avilissement de l'être humain est en 
progrès constant ! Si tant est qu'il en soit encore besoin... Depuis 4 ans, ça tend à la 
performance olympique. 570€ pour porter un jean avec des tâches ressemblant à de 
l’urine et plus, comme un clochard aviné, n’est-ce pas être pire que le pire des 
imbéciles ? Quelle nullité et gouffre abyssal dans l’idiotie crasse ambiante et sans 
noblesse. 

§29 Post co-rédigé avec la survivante de réseaux pédocriminels, Anneke Lucas, 
qui était destinée à devenir une célébrité en France. Il fait suite à la publication 
concernant Lio sous laquelle j'avais lu qu'elle ne devait pas avoir subi des techniques 
de contrôle mental, comme si en France, cela n'existait pas.  Pour rappel, des artistes 
françaises comme Lio, Charlotte Gainsbourg ou encore Vanessa Paradis, sont arrivées 
très jeunes dans un milieu rempli de prédateurs. Pour revenir sur Anneke, elle a subi 
une "formation" et on lui disait qu'elle deviendrait riche et célèbre. On lui faisait 
conscientiser sa future vie en lui parlant de yachts, de villas etc. qu'elle allait posséder. 
Celui qui était son entraîneur est d'ailleurs un célèbre chanteur et compositeur 
français. Anneke s'est retrouvée dans un grand sous-sol sans fenêtre où on s'occupait 
d'elle (coiffure, maquillage, massages, soins) et où elle était formée à chanter, tout en 
étant très sexualisée. Elle devait chanter nue (elle était d'ailleurs toujours nue dans ce 
sous-sol). Elle a dû réaliser une prestation à la fin de cette formation durant laquelle 
elle a vu beaucoup de personnes célèbres (chanteurs, acteurs, politiciens et membres 
de familles royales).  Anneke n'avait que 10 ans et avait déjà subi de grosses sessions 
de MK Ultra, notamment en Allemagne... J'ai simplement envie de poser la question 
suivante : pensez-vous que c'est la seule personne qui ait connu ça en France ? À ceux 
qui se demanderont et à juste titre, pourquoi il n'y en a pas une qui s'exprime sur le 
sujet, la réponse est simple : elles savent qu'on les fera passer pour des folles et que 
c'est aussi risqué pour leur vie. Dans cet ancien post, j'avais mis un extrait du passage 
où elle en parlait et elle témoignait aussi de son enlèvement qu'elle a eu juste après la 
prestation, par une actrice et chanteuse anglaise célèbre avec son mari. Elle mentionne 
également la date du 30 avril, chère à ceux qui pratiquent le satanisme47. Entretien 
complet avec Anneke48. Le dernier entretien réalisé avec Karl Zéro49.  

§30 La Dr. Juliette Engel, survivante du trafic sexuel MK ultra, qui a été vendue 
à un agent de la CIA par son père à l'âge de 6 ans, raconte son histoire. Au début des 
années 1950, le secrétaire d’État John Foster Dulles a officiellement sanctionné un 

programme illégal de contrôle mental et d’expérimentation 
de drogues visant des citoyens américains à leur insu. Le 
programme, MK Ultra, était basé sur le travail de 
scientifiques nazis amenés d’Allemagne aux États-Unis sous 
les auspices du projet Paperclip après les procès de 
Nuremberg. Le programme était dirigé par Sidney  Gottlieb 

et lancé sur ordre du directeur de la CIA, Allen Welsh Dulles, le 13 avril 1953. En 1975, 
le Comité spécial chargé d'étudier les opérations gouvernementales en matière 

 
46 https://x.com/MoussonRenee/status/1785745593664414097 
47 https://twitter.com/Claire_Gabriel_/status/1724166469963980977?t=PBZHCg919FgCU2tv 

b2Rbxg&s=19 
48 https://www.youtube.com/watch?si=ZfwkjBb6BKUjHlJy&v=2lztKSjwQmQ&feature= youtu 

.be 
49 Anneke Lucas: "J'étais une enfant jetable. Ils pouvaient me tuer à la fin de la nuit" - YouTube 

https://twitter.com/Claire_Gabriel_/status/1724166469963980977?t=PBZHCg919Fg
https://www.youtube.com/watch?si=ZfwkjBb6BKUjHlJy&v=2lztKSjwQmQ&feature=
https://www.youtube.com/watch?si=6Wa1pDteU1CdAMLs&v=s4503zzI9SU&feature=youtu.be
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d'activités de renseignement, de renseignement étranger et militaire était présidé par 
le sénateur Frank Church. Les premières enquêtes ont conduit à des révélations selon 
lesquelles au moins 80 universités, collèges et hôpitaux américains, ainsi que 185 
entrepreneurs privés, s'étaient engagés dans 149 sous-projets distincts financés par la 
CIA impliquant des expériences de contrôle mental, notamment l'administration 
forcée de drogues psychotropes (en particulier le LSD), l'hypnose, la privation 
sensorielle, l'isolement, les abus sexuels et la torture. Malheureusement pour 
l'enquête, le directeur de la CIA, Richard Helms, a ordonné que tous les documents 
MK Ultra soient détruits avant qu'ils ne soient assignés à comparaître par le Comité 
Church et la Commission Gerald Ford pour enquêter sur les activités de la CIA aux 
États-Unis. En 1977, une petite cache de 20 000 documents a été découverte et les 
audiences du Sénat ont repris. Les témoignages ultérieurs50 de victimes, de chercheurs 
et de responsables ont révélé que des expériences non supervisées ont été menées à 
une échelle sans précédent, impliquant des milliers de victimes aux États-Unis et au 
Canada, dont des enfants. Chaque enfant victime d'un trafic humain sanctionné par le 
gouvernement a une histoire. Sparky : Surviving Sx Magick est son histoire. Tout 

commence à Seattle en 1955. 

§31 L’eurovision est maintenant 
ouvertement satanique51. Eurovision de la 
chanson Irlande. La vidéo est suffisamment 
explicite pour lever toute ambigüité. 
L’argument « c’est commercial » n’y change 
strictement rien, c’est un argument aussi 
mensonger et trompeur qu’un autre très 
souvent utilisé pour rendre les esprit 
aveugles et les priver de lucidité : « c’est de 

l’art ». Deux moyens pour couvrir ce qui se livre sans complexe comme un culte 
satanique.  En plus d'être un show LGPD+, c'est également devenu un show sataniste 

? Honte à l'UER ! Dans quelle société de tarés vivons-nous52 ? 
Satan et ses #démons sont bien parmi nous… Qui peut encore 
en douter ? Regardez the show satanique lors des demi-
finales de l’Eurovision2024 en Irlande. Malheureusement, ce 
genre de spectacle est courant, infiltrant leur pouvoir 
satanique et leur intention maléfique dans la plupart des 
grands shows et événements publics depuis des décennies. 
Mais la différence aujourd’hui, c’est que le peuple n’est plus 
dupe. Nombreux sont à sortir de leur torpeur et à voir que 
nous sommes bien face à une lutte entre le bien et le mal… 
Ces spectacles suivis par des millions de personnes 
soulignent bien cette propagande démoniaque dans notre 

société contemporaine53. Cela fait partie d’un style dominant de tout ce qui est 
contemporain, défilés happenings, shows etc. Il n’y a pas d’interrogation sur le 
pourquoi des mises en scène de ces prestations mondialement vues et qui les décide. 
C’est une tendance inconsciente, menée dans l’inconscience légère par l’inconscience 
profonde.  Satan et ses sbires jettent toutes leurs forces dans la bataille, car ils sentent 
que c'est peut-être la fin pour eux, voilà pourquoi ils se manifestent aussi clairement 

 
50 https://youtube.com/watch?v=srCvlLCZdb0 
51 https://x.com/EloVeut/status/1787993902500208643 
52 https://x.com/Pascal_Laurent_/status/1787965729041506790 
53 https://x.com/sylviamiami1776/status/1788245226441552244 
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aux yeux de plus en plus de gens qui s'éveillent petit à petit aux ingérences 
métaphysiques infernales54. Avant on disait le diable se cache dans les détails… 
maintenant il s’affiche, se montre et s’exprime. Si pour certains, Dieu  n’existe pas, ils 
vont commencer à comprendre que « leur Dieu « existe bien et qu’ils adorent leurs 
idoles. Par-delà le bien, le mal se montre55. Dans les années 90 le satanisme était 
combattu et sévèrement puni, aujourd'hui c'est un spectacle qui passe à la télévision, 
on voit bien qui a pris le dessus. 

Le bal sataniste a été remporté par #Nemo homme déconstruit se présentant 
comme non-binaire. Il a livré sa "prestation" en jupette rose ( très seyante) et coiffé 
d'une couronne d'épines. Asile d’aliénés à ciel ouvert56. Mais entre l'irlandaise 

satanique, l’israélienne politique, le finlandais la 
bite à l'air, et le suisse non binaire, ça pue grave 
cette histoire ! L'eurovision 2024 est une longue 
suite d'images d'un Occident dégénéré en phase 
terminale". Cette fête est une gigantesque messe 
noire emplie de symbolisme blasphématoire. Pas 
besoin de croire en Satan pour comprendre ce 
qu’est le satanisme ! Inversion totale de tout ce 
que la nature fait de plus beau, de plus juste57. 
L’Eurovision n’est plus que la vitrine de la 
dégénérescence de l’Europe et de la propagande 
LGBT+ ! Un ramassis de cinglés sans talent qui 
font honte à la majorité de la population 
européenne58. 

Il faut écouter la chronique drolatique de Lisotte Dutreuil en commentaire59. Elle 
vaut le détour. Mais soyez prévenus : si vous avez été choqué par l'Eurovision, vous 

 
54 https://x.com/AmauryMassalis/status/1788305094737309960 
55 https://x.com/beatricestepha/status/1788285106328576140 
56 https://x.com/Belem_74/status/1789536850803142746 
57 https://x.com/BenoitROUYER1/status/1789606267578724512 
58 https://x.com/BlemontD/status/1789908914093383772 
59 https://www.youtube.com/watch?v=kYl4qyz6AdM 
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êtes d'extrême droite ! Ce qui compte dans l’Eurovision, ce n’est pas ce qu’il chante, 
leur style, de la pop, du rock, du folk ou du rap, non c’est l’orientation sexuelle.  

§32 Les cas de 
cannibalisme dans la famille 
royale anglaise. Selon le livre 
historique "Mummies, cannibals 
and vampires" de Richard Sugg, 
saviez-vous que la famille royale 
et l´aristocratie anglaise avalait 
encore jusqu'au 18e siècle des 
parties de corps humains60. 
Charles III en Roumanie sur les 
traces de son ancêtre Dracula ! 
Le souverain britannique a une 
vraie affection pour la 
Roumanie, là où vécut son cruel 
ancêtre le prince Vlad 
l’Empaleur, surnommé 
Draculea, qui inspira le 
personnage de fiction61. Le roi 
Charles III possède plusieurs 
propriétés en Roumanie. Parmi 
celles-ci, la « Blue House » à 
Viscri où il avait l’habitude de 
séjourner quelques jours par an, 
quand cette maison bleue 
n’accueillait pas des touristes en 
tant que maison d’hôte62. 

Le roi Charles a fièrement 
admis que sa lignée remontait 
jusqu'à Vlad l'Empaleur, mieux 
connu sous le nom de Dracula. La 
soif de sang et la cruauté de Vlad 
l'Empaleur auraient inspiré le 
vampire le plus célèbre de la 
littérature. Vlad regardait ses 
hommes couper les membres de 
leurs victimes pendant qu'il était 
assis à table et qu'il dînait.  Il 
"trempait son pain dans le sang des 
victimes" car "regarder couler le 
sang humain lui donnait du 
courage" (Dracula). On pense qu'il a 

tué entre 40 et 100 000 personnes en seulement six ans. 

 
60 https://x.com/Aliyah01150546/status/1789388325649830269 
61 https://www.lepoint.fr/monde/charles-iii-en-roumanie-sur-les-traces-de-son-ancetre-

dracula-01-06-2023-2522651_24.php 
62 https://www.parismatch.com/royal-blog/quest-ce-que-la-blue-house-le-havre-de-paix-du-

roi-charles-iii-en-roumanie-225401 
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 En tout cas, Charles a apprécié son portrait sur fond rouge. De manière assez 
curieuse, passé en noir et blanc et redoublé, cela révèle une forme étrange au milieu. 

La bête. Cette couleur rouge, la forme révélée. Stupéfiant. 
Comme si Charles III se dévoilait.  

La famille royale d'Angleterre et les nazis, c'est une vieille 
histoire. Ci-dessous, une photo datée de 1933 sur laquelle on 
peut voir le roi Edward VIII apprendre le salut nazi à sa nièce, 
la future reine Élisabeth II. Charles III a reçu un doctorat 
honorifique en droit lors d'une cérémonie à l'Université de 
l'Alberta à Edmonton, au Canada, en 1983. Dans son discours 
de remerciement, Charles a fait l'éloge de ceux qui avaient « 
sacrifié leur vie il y a 40 ans » dans la lutte contre Adolf Hitler. 
Cependant, le prix lui a été remis par un collaborateur nazi — 

le recteur de l'université Peter Sawaryn, originaire d'Ukraine qui a servi pendant la 
Seconde Guerre mondiale dans la division des Grenadiers SS "Galice". L'Ukrainien 
était l'un des collaborateurs de l'Allemagne nazie qui se sont enfuis en Occident avec 
l'aide britannique 

§33 Un grand merci à Pierre Barnérias pour le documentaire Les Survivantes, 
acclamé par tous ceux qui l’ont vu. Il a dû visionner la totalité des 50 voices abused, 
puis rencontrer quelques-unes de ces femmes en interview. Le public est saisi et 
choqué. Un bémol cependant, aucun cinéma parisien (12 en France seulement) ne 
diffuse Les Survivantes, premier documentaire à faire témoigner des victimes63 de 
réseaux pédophiles. C'est un aveu. Oligarchie, vous paierez un jour, et très cher64. On 
aimerait l’engouement qui a suivi la sortie de Sound of Freedom. Mais ces deux œuvres 
sont passées à la trappe pour le grand public. Décidément, depuis Hold Up, Barnérias 
démontre un vrai talent subversif.  

Témoignage : Je suis allée voir les Survivantes  ce soir 
cher Pierre Barnerias. Il m'a fallu plusieurs heures avant de 
pouvoir faire ce tweet... J'ai d'abord téléphone à un ami 
résistant, en sortant, pour lui raconter...pour sortir les mots 
de ce que j'ai vu et ressenti...pour décharger mon cœur des 
visions d'horreurs délivrées par ces témoignages... Il fallait 
que je sorte les mots. Il fallait que je chasse les images De ce 
qu'elles avaient vécu, subi. Je croyais savoir en bonne 
résistante… informée...blindée...prête en quelque sorte... 
Mais non...comment peut-on être prête à entendre ce que le 
Diable et ses disciples font à des anges... Ce torrent de visions 

d'horreurs absolues, m'a littéralement broyé.. Cœur, tripes... Ces témoignages sont 
encore plus prenants car filmés avec délicatesse...une pudeur réelle mêlée aux 
abysses du noir... Chaque passage est poignant, révoltant… et leurs regards nous 
emmènent sur les scènes de ces barbaries...on voit avec elles... Et c'est cela le choc 
incommensurable.... Toutes les arcanes de ce monde pédocriminel sont ainsi 
démontées... Les complices actifs et passifs, monstrueusement lâches sont la devant 
nos yeux, exposés,...quand les mots sortent pudiques et crus ... Ces rescapées sont 
dignes et courageuses, et brisent l'indicible de l'indicible... Dans la salle 
...sanglots...cris de révoltes... On a beau savoir...on ne sait rien... Ces témoignages 
sont un uppercut au cœur...à la conscience...dans un monde inconscient, lâche, dans  

 
63 https://x.com/verity_france/status/1790786657249107990 
64 https://x.com/philippeherlin/status/1790623905075327161 
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le déni du pire fléau de l'humanité... Humanité...ce mot devenu d'un coup, une mega 
coquille vide... Sauf à la fin du film..ou elles posent l'amour en guérison...pour 
elles...pour nous... L'humanité reprend un visage, leurs visages. Grâce à elles la 
rédemption65.  

§34 Il faut bien comprendre que le satanisme se 
veut une subversion complète du christianisme : « Ils 
veulent détruire le christianisme et toutes ses traces66 » 
(propos relatés par Bertrand Vergely qui a rencontré un 
haut dignitaire du GOF). Le macronisme est devenu une 
sorte de religion ; pour en devenir fidèle, il suffit de 
considérer le président comme un être surdoué qui fait 
des analyses parfaitement justes, prend de bonnes 
décisions et dit toujours la vérité ; il faut également le 
glorifier. Les adeptes de cette nouvelle religion se 
trouvent enfermés dans une bulle inaltérable. On est 
autorisé à parler de dérive …Le culte du Diable !!! 
Rappelez-vous les familiarités de Macron avec le roi 
Charles. Il n’a pas cessé de le toucher pendant toute sa 

visite avec Camilla. Donc Macron est le boss de quelqu’un dont on a vu le portrait. 

Pendant ce temps, au Royaume-Uni, les islamistes célèbrent la fermeture de 500 
églises chrétiennes et leur transformation en mosquées. De son côté,  l’Arabie Saoudite 
n’autorise pas la construction d’une seule église chrétienne. France : l’Église Sainte-
Thérèse de Poitiers a été incendiée et la Sainte Vierge décapitée. En république 
française, les attaques contre le catholicisme sont quotidiennes. C’est dans la même 
cohérence d’une égrégore obscure. 

§35 (Avec toutes les réserves soulignées plus haut). « L'#adrénachrome et les 
prélèvements d'#organes représentaient le plus gros #business au monde, avec une 
valeur de 151,7 milliards de dollars par an pour les #élites.  Environ 8 millions 
d’#enfants sont #victimes de #trafic chaque année à des fins d’abus #rituels 
#sataniques, de #viols, de #meurtres, de #nourriture, de #chasses, de prélèvements 
d’#organes et bien plus encore.  Vous vivez dans une #matrice conçue par la cabale 
pour vous cacher la vérité. Votre nourriture et votre eau ont été empoisonnées pour 
vous empêcher de penser de manière critique, vous avez été contraints de vous faire 
vacciner pour que cela vous tue, on vous donne une éducation pour vous laver le 
cerveau afin que vous ne posiez pas de questions, on vous donne un système de justice. 
Qui est corrompu jusqu'à la moelle, on vous donne un gouvernement qui fait partie du 
programme de dépopulation, qui est impliqué dans le trafic d'enfants et qui truque les 
élections pour son propre pouvoir et son propre gain, on vous donne un système 
médical pour vous assassiner.  

Dans les prochains mois, le monde entier connaîtra l’existence des enfants, la 
vérité unira l’humanité.  Ce sera la plus grande révélation de l’histoire de l’humanité 
et elle frappera si fort que beaucoup ne l’accepteront pas.  Un pourcentage élevé des 
personnes que vous connaissez et aimez à la Télévision sont impliquées dans le trafic 
d'enfants, les grands noms seront laissés de côté.  Vous le voyez déjà.  Lorsque vous 
découvrirez les parties de chasse aux humains qui impliquaient tous les membres de 
la famille royale du monde, dirigées par notre famille royale britannique Rothschild, 

 
65 https://x.com/MagLiber3/status/1791624514138255404 
66 https://x.com/Dr_Steph_GAYET/status/1790668201866510750 
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qui étaient des sionistes nazis, cela vous choquera profondément.  Notre famille royale 
britannique était sataniste, elle adorait Baal et n’avait aucune empathie pour 
l’humanité.  De nombreuses personnes ont tenté de s'exprimer contre eux et ont été 
assassinées pour cela, comme la princesse Diana et Jill Dando qui travaillaient à 
découvrir un énorme réseau pédo à l'intérieur de la BBC avant de mourir. Je peux voir 
que nous (les éveillés) sommes désormais majoritaires, car beaucoup de choses sont 
déjà révélées sur la scène mondiale.  Les gens prennent conscience des vaccins Covid 
et se rendent compte qu’il s’agit d’armes biologiques qui tuent et font du mal.  La vérité 
est que cela va plus loin que la vidéo.  Il s’agissait toujours des enfants et d’en sauver 
autant que possible.  Cela va plus loin qu'Epstein, mais tout est lié à Epstein et Maxwell 

qui, encore une fois, sont tous liés à notre fausse 
famille satanique royale nazie du Royaume-Uni 
avec le prince Andrew profondément connecté.  
Vous êtes sur le point d’apprendre jusqu’où s’est 
enfoncé le marais satanique.  La cabale a infiltré 
tous les systèmes de notre planète.  La situation est 
devenue si mauvaise que Dieu a dû intervenir avec 
l’aide d’hommes et de femmes courageux qui 
risquent leur vie chaque jour pour sauver les 
enfants de Dieu des monstres qui vivaient en 
dessous de nous.  Je dirai ceci : de dures vérités 
arrivent que nous devons connaître.  Le moment 
est venu, beaucoup d’entre nous connaissent la 
vérité depuis des années.  L’humanité doit aller de 

l’avant afin que nous puissions avoir le temps de guérir et de contribuer à créer une 
Terre meilleure67 ». 

§36 En 2012, l'ancien bassiste des Scorpions, Ralph Rieckermann, a déclaré avoir 
déjà assisté à des soirées "snuff". Ces soirées où l'on tue des gens pour le plaisir de 
crétins milliardaires qui s'ennuient. Rieckermann a déclaré avoir vu « de très 
mauvaises choses » et que les gens paient jusqu'à 100 000 $ pour assister à l'assassinat 
de quelqu'un. Il a dit que lors d'une autre soirée, il avait vu quelque chose de si 
révoltant qu'il avait envie de vomir ! Jaguar Wright a également confirmé qu'il existe 
des soirées de torture et de snuff parties de type film Hostel, où les gens paient de 
l'argent pour regarder les victimes brutalisées lors de diffusions en direct sur le dark 
web. Mais on vous dira qu'il ne s'agit que de théories du complot68... 

§37 Jonathan Strutel69 vous invite à relire ce billet rédigé et publié il y a quelques 
mois au sujet des dérives auxquelles nous n'échapperons pas en ce qui concerne 
l'euthanasie.  

Après les bébés à naître, c'est au tour des vieux et des malades d'être donnés en 
sacrifice sur l'autel du progressisme. Je suis parfaitement contre la légalisation de 
l'euthanasie en faveur de laquelle #Macron vient de se positionner officiellement et 
je sais exactement pourquoi je suis contre : parce que je connais les vices, les 
habitudes et la fourberie des gens qui promeuvent cette pratique. J'ai vu ces gens à 
l’œuvre avec l'avortement : initialement cela ne devait concerner que les cas 
spéciaux, rares et médicaux, avec des délais de réflexion, des clauses spéciales et 
quelques sécurités de cette nature. Puis les délais ont été allongés sans cesse, puis les 

 
67 https://x.com/MagLiber3/status/1790769772038156658 
68 https://x.com/silvano_trotta/status/1791354152771068152 
69 https://x.com/JonathanSturel/status/1792446214702538802 
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clauses de sécurité ont été abolies, puis les femmes ont pu avorter sans justification, 
sur simple demande, sur une volonté capricieuse parfois, et résultat : cette loi qui 
devait ne concerner que quelques cas spéciaux aux origines permet aujourd'hui entre 

200 000 et 250 000 avortements par an et cette 
pratique trône désormais dans la Constitution au 
rang de gloire nationale. J'ai vu ces gens à l’œuvre 
avec le PACS, qui avait été vendu comme n'ayant 
aucun rapport avec une future légalisation du 
mariage homosexuel. Puis nous avons eu le mariage 
homosexuel, qui a quant à lui été vendu comme 
n'ayant aucun rapport avec l'adoption par des couples 
homosexuels, aucun rapport avec la GPA, et nous 
voyons pourtant se dessiner déjà les contours de ces 
futures lois inévitables. J'ai vu ces gens à l’œuvre avec 
la théorie du genre dont l'existence avait été niée 

purement et simplement notamment par la ministre de l'Éducation Najat Vallaud-
Belkacem, pourtant il existe aujourd'hui, seulement quelques années plus tard, des 
circulaires du même ministère en direction des enseignants qui leur donnent pour 
instruction d'appeler les élèves garçons qui se prennent pour des filles par les 
prénoms féminins qu'ils se choisissent, en veillant à féminiser également leurs 
pronoms. Et inversement.  Leur loi sur l'euthanasie, je sais exactement ce qu'elle 
deviendra dans quelques années : à savoir une loi sur le suicide assisté et sur le 
désengagement thérapeutique des médecins. Et même si aujourd'hui une telle loi était 
très encadrée, ne visait que des cas spéciaux, rares et médicalement très particuliers, 
je sais exactement que plus tard les critères seraient revus à la baisse, et là où 
aujourd'hui pour être euthanasié il faudrait avoir douze cancers incurables et être en 
soins intensifs, dans cinq ans, dans dix ans, dans vingt ans inévitablement ils 
proposeront, autoriseront, encourageront l'euthanasie pour les cas moins graves. Et 
ainsi de suite jusqu'à avoir totalement banalisé le recours à la mort comme solution 
pratique au moindre pépin de santé ou au moindre découragement. Ils le feront car 
ce qui commande les mécanismes de ces initiatives sociétales c'est avant tout le 
principe individualiste du «mon corps, ma liberté». Avec ce principe comme ciment, 
comment interdire, dans dix ans, à un homme déçu en amour de se faire injecter une 
dose létale par un médecin puisqu'après tout, c'est son corps, c'est sa liberté, c'est sa 
vie, c'est sa mort ?  

Ils ont procédé de cette manière, par étapes, avec toutes leurs innovations 
sociétales. Ils recommenceront avec celle-là, c'est écrit dans le marbre et je n'ai 
rigoureusement aucun doute là-dessus. Voilà l'effroyable projet auquel finalement ils 
aspirent : convaincre les femmes de tuer leurs bébés dans leurs ventres et leurs 
grands-parents dans leurs EPHAD. Comprenez que pour eux une femme vraiment 
épanouie est une femme qui aurait commis ces deux crimes. 
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Pour le moment, l'amendement déposé par cette députée EELV a été rejeté mais 
voyez comme, déjà, si vite, l'idée d'élargir les critères est déjà dans les têtes et dans les 

tuyaux. Nous n'y échapperons 
pas, c'est écrit. Tout ce que 
j'expliquais dans ce billet et 
hélas tout ce que je prédisais a 
déjà commencé à se réaliser. Il 
est assez effrayant de vérifier 
une fois de plus que ces gens, 
ces fanatiques, ces envoyés du 
Mal, ces malades mentaux 
n'ont de respect pour le 
caractère sacré de la vie 
humaine que lorsqu'il s'agit de 
lutter contre la peine de mort 
et sauver les miches des 
pédophiles, des assassins et 
des tueurs en série. Ce 
caractère sacré de la vie 
humaine cesse d'exister à leurs 

yeux démoniaques sitôt qu'il faut défendre la vie lorsqu'elle est menacée par d'autres 
formes d'atteintes, notamment par la maladie, par la souffrance ou par les ciseaux-
boyeurs d'un médecin avorteur. Ils déploieraient une énergie de chaque instant pour 
empêcher qu'un tueur d'enfants soit raccourci par une guillotine, mais montrez leur 
un être humain diminué par la maladie, montrez-le leur même s'il est un gosse, ils vous 
répondront avec dédain et légèreté qu'une petite piqure létale peut aisément régler 
tout ça. D'abord ils vous amadouent avec des visions de Jacqueline, 97 ans, 6 cancers, 
insensible à la morphine pour vous faire accepter l'idée de l'euthanasie en convoquant 
chez vous le sentiment de l'empathie puis, quelques amendements plus loin, ils parlent 
déjà de piquer vos gosses. Rien ne nous sera épargné. Ces gens sont diaboliques. 
Nihilisme : fascination du néant. Nous vivons une époque qui est une fin de cycle dans 
le Kali Yuga et la montée du nihilisme est dans cette logique. De là une tendance 
inconsciente dans toute les mesures prises qui va vers le chaos et qui ouvre la porte 

aux force de destruction. En langage religieux, 
cela s’appelle le satanisme.  

Aux Pays-Bas, l'euthanasie représente 
maintenant 5 % des décès, et ça ne fait 
qu'augmenter. Comme vous le dites, ça 
commence par des cas extrêmes avant de devenir 
banal. Philosophiquement, on dira que l’idée 
passe la fenêtre d’Overton. Une dérive plus loin 
et l'euthanasie deviendra obligatoire à partir 
d'un certain âge, ou dès la moindre infirmité. 
Souvenez-vous de Soleil vert. Parvenu à e point, 
il ne reste plus qu'à espérer se débarrasser de 
cette engeance au plus vite et défaire ce qu'ils 
sont en train de tricoter.  

Commentaire de Philippe de Villiers : « Orwell avait tout prévu : pour renverser 
une société, il faut inverser les mots. Exemples : - La liberté, c’est l’esclavage. - L’acte 
de tuer son prochain, c’est une loi de fraternité. - L’euthanasie, c’est l’aide active à 
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mourir. - Le suicide assisté, c’est mourir dans la dignité. - La piqûre létale, c’est le 
prolongement du soin. Nous sommes entrés dans une société de l’esquive où tout le 
monde apprend à mentir et à se mentir70 ». La totalité de l’interview mérite d’être vue. 
Un constat lucide. Orwell a démontré le processus de la novlangue pour nous alerter 
mais le régime nazi l'avait amplement pratiqué en évoquant par exemple "la mort 
miséricordieuse" pour les personnes handicapées71. Comment comprendre que des 
mesures horribles, déjà pratiquées pendant les pires heures de notre histoire, soient 
considérées comme des droits dans l'esprit des gens aujourd'hui ? 

Souvenons-nous du passage, dans ce film magnifique, La Vie est belle, où Guido 
entend cette conversation où il est question du coût pour l’État des malades mentaux, 
des handicapés, des vieux… c’était le fascisme italien… hé bien nous l’avons 
aujourd’hui en France. Sauf que cette fois, l’idéologie est froide et morbide, c’est de la 
technocratie. L’humain considéré comme du bétail, qui coûte et n’est pas rentable. Les 
grands gagnants en plus de l’État, sont les établissements de gestion des pensions 
(assurances, banques, fonds). Si les gens meurent plus tôt ou sont euthanasiés, cela 
fait moins de pensions à verser sur la durée, donc du profit en plus. Aux US l'espérance 

de vie a baissé de +2 ans durant la 
Covid, en UE dont la France - 
déploiement de Rivotril. Combien 
ont-ils  gagné ?  

§38  La finale de l’Eurovision 
2024 était en fait un rituel 
démoniaque72. « Grâce à des 
performances hautement 
symboliques et à un récit global qui 
semble avoir été scénarisé, la finale 

de l’Eurovision 2024 était en fait un rituel démoniaque. Voici un aperçu de cette 
célébration de la dégénérescence et du satanisme de l’élite occulte. L’Eurovision est un 
événement télévisé de grande envergure qui a lieu chaque année depuis 1956. Au fil 
des ans, le concours a permis de lancer certains des singles les plus vendus au monde 
et de transformer de nombreux artistes en superstars mondiales. Bien entendu, l’élite 
mondiale devait faire de ce concours de musique amusant un moyen 
d’endoctrinement. Et ils ne pouvaient pas être subtils à ce sujet ; l’ensemble devait 
devenir une incarnation lourde de Sodome et Gomorrhe. J’aurais aimé exagérer ou 
être trop dramatique, mais, comme nous le verrons, je ne fais qu’énoncer des faits. 

  Le glissement progressif de l’Eurovision vers la folie totale 
des élites est devenu pleinement apparent lors de la finale de 
2019. Outre sa promotion sans cesse croissante de la 
dégénérescence, la finale a culminé avec une performance 
hautement ritualisée de Madonna, qui semblait avoir prédit 
l’arrivée de COVID-19. Depuis lors, l’Eurovision se fait un devoir 
d’agresser ses téléspectateurs avec des déchets élitistes. Par 
exemple, en 2021, la chanson de Chypre intitulée El Diablo était 
si ouvertement satanique qu’elle a suscité des protestations dans 

son pays d’origine. Cela dit, l’édition 2024 de la compétition a fait l’objet d’une 

 
70 https://x.com/PhdeVilliers/status/1792586006148927523 
71 https://x.com/martinacharb/status/1792604802465079360 
72 https://nouveau-monde.ca/la-finale-de-leurovision-2024-etait-en-fait-un-rituel-

demoniaque/ 
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promotion particulièrement flagrante de l’agenda. En fait, le récit global de la finale a 
transformé l’émission en un méga-rituel à part entière.  Cependant, comme 
d’habitude, les médias se sont concentrés sur tout sauf sur le contenu réel de la 
compétition, s’assurant que les gens ignorent le mal qui les regarde droit dans les 
yeux ». 

En Lettonie, des citoyens souhaitent que leur nation ne participe plus à 
l'Eurovision, « où les participants agissent de façon obscène ». Leur pétition ayant 
récolté plus de 10 000 signatures, la proposition sera étudiée par le Parlement73.  

Notons aussi entre parenthèses que lors du festival de Cannes, Maciel Tavera qui 
s’est vu interdire de dévoiler sa robe affichant l’image de 
Jésus, si elle avait porté un symbole LGBT, le service 
d’ordre n’aurait pas osé l’arrêter. Nous avons en lien 
l’actrice espagnole Karlia Sofia Gascon qui a remporté le 
prix de la meilleure actrice, alors que c’est un homme 
biologique. Le pire est qu’ il a gagné ce prix 
d’interprétation féminine avec toutes les actrices du film. 
Les autres actrices (femmes) se sont volontairement 
éclipsées et n’ont pas assisté à la cérémonie ou ne sont pas 
montées sur le podium pour laisser ce type avoir toute la 
lumière. 

Le festival de Cannes devrait en principe 
promouvoir les meilleurs films européens et mondiaux 
sur des critères artistiques. Mais comme l'Eurovision il 
promeut la culture woke, devenu le politiquement 
correct, sans parler du mauvais goût et de la vulgarité. Il 
célèbre un monde en déclin. Festival devenu véritable 
terreau de la médiocrité et du militantisme 
décérébré/irresponsable. Activisme politique insultant 

pour 99% de la population (qui les payent). 

§39 Mel Gibson a finalement posté le documentaire sur les sombres secrets de 
Jacob Rothschild qui a révélé sa 
vie cachée. Dans le 
documentaire de Rotschild, 
vous pouvez voir clairement les 
choses horribles que jacob a 
faites comme les rituels sexuels 
sataniques d'élite, et bien plus.  

§40 Dans la même 
catégorie décadence, les 
bureaux de tabac vendent 
désormais des petites fioles de 
poudre à snifer ! Comme ça les 
gosses pourront apprendre à 

snifer quelque chose avant de passer à la cocaïne74. Et les adultes aussi, après tout, 
nous savons que les puissants de ce monde en raffolent. Le « progressisme » dans ce 
registre serait de faire passer la fenêtre d’Overton pour faire de la cocaïne une 

 
73 https://x.com/tvlofficiel/status/1793943727872111063 
74 https://x.com/RomainDoyer/status/1793186016519454796 
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consommation « normale », Nous apprécions ici l’habileté diabolique qui consiste à 
préparer le terrain par de la poudre la poudre à sniffer.  

M. Dupond-Moretti sermonne des magistrats alertant sur le narcotrafic 
marseillais et verse des larmes de crocodile pour les victimes du fourgon.  Pourquoi 
nos élites, toute catégorie confondue, ont si peu d’empressement à mener cette guerre 
contre la drogue ? La France est le seul pays où, quand un ministre a montré sa 
défaillance, il ne démissionne pas75. La réponse est assez évidente: aucune volonté 
politique. Ces drogues sont consommées dans une grande mesure durant des soirées 
mondaines, fêtes privées VIP réunissant le gratin mediatico-politique et autres 
artistes. Il faut savoir que dans les cités, la prison est considérée comme un accident 
de travail. Nos élites sont accrocs et les narcos sont leurs amis. Quelques chiffres : - 
200 tonnes de cocaïne arrivent par an dans les ports d’Anvers et Rotterdam : merci 
#Schengen. 1% des conteneurs sont fouillés au Havre. 3000 points de deal en France.  
240.000 personnes vivent de ce business.  5 millions de consommateurs en France. 6 
milliards d’€ de chiffre d’affaires. 

§41 Preuve de la popularité des accusations de satanisme qui ont court aux États-
Unis, elles finissent par passer dans les dessins animés populaires, ce qui est un indice 
sûr du fait de l’imprégnation collective de ces idées, sans préjuger de savoir si elles sont 
vraies ou fausses : Le 10 mars 2021, lors de l'épisode 2 de la saison 24 de South Park 
intitulé « South ParQ Vacation Special », ils ont diffusé un passage sur Jeffrey Epstein 
dans lequel ils affirmaient qu'il trafiquait des enfants pour leur « adrénochrome », 
donc la « Cabale satanique et les élites hollywoodiennes » peut conserver sa position 
de pouvoir. Ils représentaient Oprah Winfrey et Hillary Clinton buvant le sang 
d'enfants pendant que le président Obama mangeait un enfant. L’Independent a 
déclaré que cet épisode avait été réalisé pour se moquer des partisans de QAnon. Il 
n’est pas certain que ce second degré ait été perçu par l’Américain moyen qui vote 
républicain. Lui prendrait cela plutôt tout ça au premier degré76.  

§42 Rappel : dans Philosophie de la Morale77 nous développions les implications 
de la distinction entre méchanceté et perversité. La méchanceté a son origine dans une 
intention de nuire en blessant moralement et éventuellement physiquement. La 
perversité a aussi son origine dans une intention de nuire en blessant moralement et 

éventuellement physiquement, mais s’y ajoute le plaisir de faire 
souffrir. La perversion est là. Le pervers est non seulement mauvais, 
mais il tire une jouissance sadique de la souffrance et de la douleur qu’il 
inflige à sa victime. Il y a de l’humain tant que l’empathie est présente, 
quand elle disparaît et que seule la perversité est présente, nous avons 
le diabolique. D’un point de vue religieux, on dit qu’un tel individu est 
possédé par une entité démoniaque. Dans les religions du Livre, le culte 
des entités démoniaques du bas astral est appelé satanisme. Dans 

L’échiquier du Mal, Dan Simmons se demande si la société face à un individu 
démoniaque ne doit pas l’éliminer car sa seule présence est corruption de l’âme. En 
face, le psychiatre argumente en disant que l’on peut encore les soigner.  

Maintenant considérons ce cas : Une médecin canadienne spécialisée dans 
l’euthanasie s’extasie sur le plaisir qu’elle a à tuer des gens78.  Dans le documentaire 

 
75 https://x.com/PhdeVilliers/status/1793303496000778556 
76 https://x.com/dom_lucre/status/1793441178324468038 
77 Serge Carfantan Philosophie de la Morale, ch. VII. 
78 https://www.aubedigitale.com/une-medecin-canadienne-specialisee-dans-leuthanasie-

sextasie-sur-le-plaisir-quelle-a-a-tuer-des-gens/ 
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Better Off Dead ? récemment diffusé par la BBC, la militante des droits des personnes 
handicapées Liz Carr a interviewé la Dr Ellen Wiebe, le médecin euthanasiste le plus 

connu du Canada. Ellen Wiebe est également avorteuse et 
militante de Mourir dans la dignité, le groupe de pression 
pour l’euthanasie qui cherche à étendre encore plus 
l’éligibilité au suicide assisté au Canada. La tentative de 
défense du régime d’euthanasie canadien par Mme Wiebe 
s’est retournée contre elle lorsque, tout au long de 
l’entretien, elle a ri et souri en parlant de mettre fin à la vie 
de ses patients… Selon un long rapport publié dans The 
New Atlantis par Alexander Raikin et intitulé « No Other 
Options« , un homme suicidaire à qui l’on avait dit qu’il 

n’était pas éligible parce qu’il n’avait pas de maladie grave et qu’il n’avait pas « la 
capacité de prendre des décisions informées sur sa propre santé » a été autorisé par 
Wiebe, qui l’a emmené par avion à Vancouver et l’a tué là-bas. « C’est le travail le plus 
gratifiant que nous ayons jamais fait », a déclaré Wiebe à ses collègues médecins en 
2020. Wiebe a défendu l’élargissement de l’éligibilité à l’euthanasie aux personnes 
souffrant uniquement de maladies mentales. 

…Et puis, il y a la réponse de Mme Wiebe lors d’un séminaire du MAiD, à la 
question de savoir ce que les médecins devraient faire avec un patient qui semble 

résister à l’euthanasie. Elle a suggéré, avec des rires, que 
le patient soit mis sous sédatifs. … En 2017, la Dr Ellen 
Wiebe s’est faufilée dans une maison de retraite juive qui 
n’autorise pas l’euthanasie pour administrer une 
injection létale à un homme de 83 ans. L’événement a 
évidemment terrifié les survivants de l’Holocauste 
résidant dans la maison, et le personnel consterné a 
porté plainte contre Wiebe auprès du Collège des 
médecins et chirurgiens de la Colombie-Britannique. La 
plainte a été rejetée au motif que la MAiD est légale au 
Canada et que Wiebe n’a donc pas enfreint la loi. Il est 

intéressant de constater que tant de personnes ont été mises mal à l’aise par la joie que 
Wiebe a exprimée à propos de son travail ». Nous supposerons bien sûr que cette 
femme médecin est douée d’empathie, mais reconnaissons tout de même qu’il y a une 
forte ambiguïté dans ce plaisir de tuer. 

§43 Une interprétation largement partagée aux États-Unis : Les Georgia Guide 
Stones ont été détruites par une explosion le 7 juin 2022. Un pilier du Georgia Guide 
Stones, le monument des Illuminati portant l'inscription "maintain humanity under 
500,000,000", a été détruit par une explosion venue de l'intérieur. Cet équivalent 
maléfique des Dix Commandements a été détruit par l'armée. Le site satanique reste 
fermé car tous les autres piliers démoniaques ont été démontés quelques heures après 
l'explosion en 2022. C'était un signal massif pour nous dire que c'était la fin [d'eux] et 
que l'agenda mondialiste du nouvel ordre mondial était terminé79. 

 
79 https://x.com/MagLiber3/status/1795154465651142785 
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§44 « Nous avons adopté un amendement visant à garantir l'accès aux soins 
d'accompagnement aux malades faisant l'objet de mesures de privation de liberté. 
Oui, qu'on soit placé en hôpital psychiatrique ou en milieu carcéral, on a les mêmes 
droits à une fin de vie digne ». Objectif : faire des économies sur les soins palliatifs 
prodigués aux "laissés pour compte" ; et particulièrement pendant les périodes de 
congés (été Noël mois de mai etc.) lorsqu'on manque de personnel soignant ? Les 

hôpitaux psychiatriques coûtent très cher mais le gouvernement a 
trouvé comment faire des économies. On proposera donc aux 
malades mentaux l'euthanasie. Et on considèrera leur consentement 
comme valable. Cela nous rappelle curieusement une campagne 
menée en Allemagne pendant la dernière guerre80.  

§45 La vidéo est sidérante81. Une école primaire de Virginie 
lance un programme parascolaire axé sur le satanisme. Cela pourrait 
s’étendre aux écoles de tout le pays, enseignant aux enfants les voies 
et méthodes du satanisme. L'objectif du programme est d'amener les 
adorateurs de Satan à laver le cerveau des enfants pour leur faire 
croire que le satanisme est normal. Retirez immédiatement vos 

enfants des écoles publiques. 

Les élèves des écoles publiques de l’Oklahoma pourraient bientôt obtenir des 
crédits grâce à la « Satanic Temple Academy. Le Temple satanique annonce une fois 
de plus des plans pour l’État de Sooner après qu’un projet de loi ait été envoyé sur le 
bureau du gouverneur qui pourrait permettre aux étudiants de recevoir des crédits de 
cours pour l’instruction religieuse et morale hors des campus scolaires. Le projet de loi 
1425 obligerait les districts scolaires à adopter une politique permettant aux élèves de 
sortir du campus pour suivre un cours d’instruction religieuse ou morale enseigné par 
une entité indépendante. L’étudiant serait autorisé à manquer jusqu’à trois périodes 
de cours par semaine pour assister à un tel cours. Les instructeurs de ces cours 
n’auraient pas besoin d’être des enseignants agréés ou certifiés. Le libellé du projet de 
loi stipule également que les élèves ne pourraient pas manquer les cours de leur école 
dans lesquels la matière est soumise à des exigences d’évaluation. Les parents ou 

tuteurs de l’élève devraient fournir un 
consentement écrit pour que l’élève puisse 
suivre le cours à l’extérieur82. 

§46   noter qu'il n'est pas nécessaire 
d'aller aux États-Unis pour trouver ce genre de 
choses, comme en témoigne la BD "La vilaine 
Lulu" "contes pour enfants sadiques et 
avancés" du célèbre couturier Yves Saint-
Laurent (1967)."Toutes ces aventures ont été 
tirées de faits réels". 

§47 Ivan Railin a diffusé la liste des 350 noms qui doivent être traduits en justice, 
« afin de mettre fin aux futures pandémies frauduleuses, aux forcées, aux élections 
illégitimes, à l’espionnage illégal, aux événements criminels organisés et pour arrêter 
la 3ème Guerre ». C’est le seul moyen de restaurer l’Amérique et de sauver l’humanité.  
Nous devons mettre fin à la corruption de l’état profond. » Cette liste est le fruit de 10 

 
80 https://x.com/GerardBondeau/status/1795911477527757018 
81 https://x.com/ShadowofEzra/status/1796576181854056837 
82 https://www.kswo.com/2024/06/04/oklahoma-public-school-students-could-soon-earn-

credit-through-satanic-temple-academy/ 
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ans de recherches du renseignement et 
d’expériences vécues par des témoins 
oculaires de ces crimes. Il appelle Elon 
Musk  à divulguer tous les messages et 
fichiers liés à ces personnes afin 
d'accélérer le processus. A la question 
"êtes vous inquiet pour votre sécurité ?"  
Il a répondu que tant qu'il était en vie 
c'était plutôt aux personnes citées d'être 
inquiètes pour la leur. Je suis pleinement 
investi,  il n'y a rien qui puisse m'arrêter. 
» Voici selon l'ancien lieutenant colonel 
des bérets verts les noms les plus 
marquants de la liste.  

 

La liste compète est disponible ici : 

https://ia600404.us.archive.org/22/items/x-04182024-deep-state-

target-list/X%2004182024%20Deep%20State%20Target%20List.pdf 

C’est la première fois que quelqu’un 
ose pointer directement les personnes 
haut placées dont la malveillance est 
avérée. 

 

 

§48 Ces JO s'apparentent à des JO de satan. C'est une réelle promotion du 
satanisme, il suffit de voir tout ce qui est en train de s'opérer sous nos yeux. L'affiche, 
le choix des porteurs de la flamme, les dessins des enfants parisiens qui figureront sur 
les préservatifs qui seront offerts aux athlètes....c'est n'importe quoi." Morad El 
Hattab, président d'Alliance pour la France et géopolitologue, ne mâche pas ses mots 
quant aux jeux olympiques qui se profilent cet été83. 

§49 Combien de preuves faudra-t-il pour comprendre que #Satan règne sur notre 
monde et que nous sommes en guerre entre le bien et le mal ? @ShadowofEzra  nous 
en présente un nouvel exemple avec ce clip, suite à l’arrestation de #JustinTimberlake 
pour conduite en état d’ivresse : « Justin Timberlake a été arrêté aujourd'hui pour 
conduite en état d'ébriété à Long Island, New York. Timberlake a sorti l'un des clips 
sataniques les plus sombres de tous les temps. Dans la vidéo, il entre dans une église, 
qui mène ensuite à une fête secrète où il rencontre son #alterego et commence à danser 
avec le #diable . #BritneySpears l'a un jour accusé de faire pression sur elle pour qu'elle 
avorte. #Timberlake était également censé jouer le rôle d'un pédophile accro à la 
méthamphétamine dans l'émission télévisée "Glee84". » 

 
83 https://x.com/MagazineNexus/status/1801278504492793919 
84 https://x.com/sylviamiami1776/status/1803088812836303250 

https://t.co/15cLULQjYc
https://t.co/15cLULQjYc

